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la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Ha fatto tappa anche a Santa
Marinella Janus River,
l’82enne che sta girando il
mondo da 18 anni a bordo
della sua bici. L’uomo ha inse-
rito nel suo itinerario anche la
costa laziale. Oltre alla nostra
città Janus si recherà in alcuni
dei comuni limitrofi. Ad acco-
glierlo il sindaco di Pietro
Tidei e la Madre Superiora
dell’Istituto  Stella  Maris  (che

Serve tolleranza zero sulle frodi che mettono a rischio lo sviluppo di
un settore che è cresciuto puntando su un grande percorso di valoriz-
zazione qualitativa che ha portato il vino italiano a raggiungere il
record storico di fatturato a 11 miliardi realizzato grazie alla crescita
in valore sia nell’export (+3%) che nei consumi (+4%). E’ quanto
afferma la Coldiretti in riferimento all’operazione “Ghost Wine” del
Gruppo Carabinieri per la Tutela della Salute di Napoli, di unità
dell’Arma territoriale e dell’Unità Centrale Investigativa dell’Icqrf.
Fanno registrare un balzo del 75% le notizie di reato nel settore viti-
vinicolo nel 2018 che si estendono dallo zuccheraggio alle falsificazio-
ne delle etichette, dall’annacquamento all’aggiunta irregolare di
aromi ma c’è anche la commercializzazione di vini in polvere “Wine
Kit” on line con l’utilizzo di prestigiosi marchi italiani, secondo l’ana-
lisi della Coldiretti sulla base dei dati dei quasi 18mila controlli effet-
tuati dal Ispettorato Centrale Repressione Frodi sul settore vitivinico-
lo. Le frodi e la vinopirateria sono la principale minaccia al successo
del settore del vino dove sono state smascherate dall’Ispettorato ben
194 notizie di reato nel 2018 con il sequestro di ben 15 milioni di chili
di prodotto per un valore di 16,3 milioni di euro. Alle frodi a livello
nazionale si aggiungono gli inganni a danno del vino Made in Italy
provocati dalla vinopirateria nei diversi continenti dove sono stati
scoperti clamorosi falsi, dal Bordolino bianco e rosso con tanto di
bandiera tricolore, ma prodotto in Argentina al Chianti Made in Usa
fino al Barbera bianco acquistato in Romania. Gli ottimi risultati del-
l’attività delle forze dell’ordine confermano l’efficacia del sistema di
controlli in Italia che vanno però sostenuti con la riforma dei reati in
materia agroalimentare per aggiornare le norme attuali, risalenti
anche agli inizi del 1900. 

Frodi e sofisticazioni, 
mettono in pericolo
la nobiltà del vino

L’ospitalità della Perla
Janus River ha fatto tappa a Santa Marinella. Prossima sosta Tolfa

L’Italia e il gioco, un’industria che funziona
Giocare, per molti, è diventato un piacevole passatempo: rilassarsi facendo il proprio gioco preferito non ha pari

Le misure applicate dall’industria
del gioco iniziano a dare i primi
frutti. I dati nazionali, riferiti al
biennio 2016-2017, ci indicano
come il mercato - che comprende
le aree del betting e del gaming -
faccia segnare valori assolutamen-
te positivi. L’industria del gioco,
infatti, ha incrementato notevol-
mente la sua offerta anche con
l’ausilio delle nuove tecnologie ed
ha ampliato la platea dei poten-
ziali clienti.  Giocare, per molti, è
diventato un piacevole passatem-
po: durante i tempi morti della
giornata o dopo uno stancante
turno in ufficio rilassarsi col PC,

col telefono o col tablet facendo il
proprio gioco preferito non ha
pari. Secondo le ultime indagini
realizzate, nel 2016 sono stati 18
milioni e mezzo gli italiani ad aver
giocato almeno una volta negli
scorsi dodici mesi, con un’inci-
denza pari al 36,4% della popola-
zione. La distribuzione geografica
dei giocatori dà poche indicazioni,
visto il sostanziale equilibrio che
si osserva tra le varie zone d’Italia.
I giocatori sono infatti così diffusi
sul territorio nazionale:   Centro
Italia: 43,7% - Nord-Ovest: 39,3% -
Sud e Isole: 35,8% - Nord-Est:
29,3%. In linea di massima, quin-

di, i cambiamenti positivi appor-
tati dall’industria del gioco come
una corretta campagna informati-
va, politiche più stringenti sulla
sicurezza online e maggiore offer-
ta commerciale, hanno reso appe-
tibile un settore prima confinato a
sale giochi e centri specifici. Quali
sono i giochi preferiti dagli italia-
ni? I vari giochi fanno registrare
picchi di preferenze in particolari
aree geografiche anche se, come
detto, c’è un sostanziale equilibrio
su scala nazionale. Ad esempio le
scommesse sportive, i giochi di
carte, le lotterie in generale ed il
SuperEnalotto sono molto popo-

lari al Sud: sono quindi i giochi
preferiti dalla popolazione. Gli
abitanti del Nord Italia, invece,
amano giocare a Bingo, Poker,
Win For Life, Lotto e Gratta e
Vinci. La popolazione del Centro
Italia, che è la più numerosa prefe-
risce giocare ai giochi di casino,
alle scommesse, ai giochi di carte e
ai Gratta e Vinci.  Perché si gioca
in Italia - Interessanti sono anche
le statistiche sul perché gli intervi-
stati hanno deciso di giocare: al
terzo posto nella classifica c’è la
volontà di sfidare la sorte e la for-
tuna, al sesto posto la volontà di
replicare una vincita importante -

magari garantita dagli altri RTP
che molti casinò online riescono a
proporre ai propri utenti -, subito
dopo il desiderio di adrenalina, la
disponibilità di tempo libero e la
voglia di divertirsi. I cosiddetti
“giocatori sociali”, ovvero coloro
che desiderano giocare per passa-
re tempo piacevole o lo fanno
come gioco di gruppo sono molti.
Ciò è dimostrato anche dalle vin-
cite di alcuni giochi molto partico-
lari che permettono di giocare in
gruppo e in seguito di suddivide-
re il montepremi. Nuovi posti di
lavoro - Un dato da non trascura-
re è anche la grande mole di lavo-

ro che ruota intorno al gioco onli-
ne. È vero che sono venute meno
alcune figure presenti nei casinò
tradizionali, ma il ritorno econo-
mico ha permesso alle aziende che
gestiscono queste piattaforme di
assumere personale qualificato in
materia informatica, protezione
dei dati e strategist di ogni tipo e
ogni grado. Basti pensare al solo
fatto che a Malta, nazione che ha
reso l’industria del gioco un asset
centrale, può vantare oltre 7.000
nuove assunzioni nel settore. La
crisi del posto di lavoro, quindi,
non sembra affatto coinvolgere il
mercato del gaming online. 

Acea diffida il comune di Ladispoli,
15 giorni per consegnare gli impianti

Il sindaco Grando: “Ci opporremo con ogni nostro mezzo a disposizione”

Monta la protesta bipartisan della città balneare. Il consigliere 
d’opposizione Ciampa: “Chiediamo una mobilitazione generale”

“Con una lettera a dir poco
minacciosa Acea ha bussato
alle nostre porte per acquisire
gli impianti e la gestione del
servizio idrico integrato. Nella
diffida, ricevuta ieri, veniamo
invitati a consegnare tutto entro
15 giorni, in caso contrario sono
state preannunciate azioni lega-
li e la richiesta di un risarcimen-
to danni per il mancato adem-
pimento di legge. Vista la criti-
cità della situazione, e conside-
rando che l’argomento va al di
là degli schieramenti politici, ho
chiesto al Presidente del

Consiglio comunale di convo-
care con urgenza la conferenza
dei capigruppo, che si svolgerà
venerdì 12 luglio alle ore 18:00,
per valutare insieme a tutte le
forze politiche lo stato dei fatti e
concordare eventuali possibili
azioni. Le richieste di Acea
sono ovviamente provocatorie,
è infatti tecnicamente impossi-
bile che la gestione del servizio
idrico integrato possa essere
trasferita in così poco tempo e
senza i necessari sopralluoghi.

servizio a pagina 4
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In vista del Jova Beach Party,
l’evento musicale più grande
dell’estate, tour dell’artista
toscano Lorenzo Cherubini
Jovanotti, ai fini della tutela
della sicurezza pubblica, il
Sindaco di Cerveteri Alessio
Pascucci ha disposto con ordi-
nanza n.29 del 10 luglio 2019
una serie di limitazioni all’in-
terno della Frazione relative la
fruibilità degli arenili e l’aper-
tura degli stabilimenti balneari.
Nel dettaglio, l’ordinanza
dispone il divieto di accesso e
permanenza dalle ore 07.00 di
martedì 16 luglio alle ore 07.00
di mercoledì 17 luglio su tutto
il tratto di spiaggia libera di
Campo di Mare. Ordinanza di
chiusura al pubblico inoltre,
sempre ai fini della pubblica
sicurezza nel giorno del con-
certo, per gli stabilimenti “Six”,
“Ocean Surf” e “Associazione
Nautica” nei giorni di lunedì
15 e martedì 16 luglio. Sempre
per quanto riguarda gli stabili-
menti balneari, chiuderanno al
pubblico alle ore 17.00 del gior-
no martedì 16 luglio gli stabili-
menti “Il Quadrifoglio”, “Da

Renzi” e “Da Ezio alla
Torretta”. In vista della manife-
stazione, anche la Capitaneria
di Porto di Civitavecchia ha
emesso propria ordinanza

legata alla balneazione in mare
e alla fruibilità delle spiagge.
L’Ordinanza, la n.111/2019,
comunica che sarà consentita la
balneazione fino alle ore 20.00

del giorno del concerto, e che
lo specchio interessato dal-
l’evento sarà costantemente
presidiato da mezzi di salva-
taggio.

Jova Beach Party, emessa ordinanza sulla sicurezza
Tutte le informazioni per gli stabilimenti balneari e per l’accesso all’arenile
sul sito del Comune in vista del più grande evento musicale dell’estate

La prestigiosa Band High School Affiliata all'Università Normale
di Shangai si esibisce a Cerveteri. Lo fa in un concerto per orche-
stra, dal titolo “Il Sogno sulla via della Seta” che unisce una real-
tà culturale di livello assoluto di Shangai, una delle città più
importanti da un punto di vista della popolazione e dell’econo-
mia cinese, a Cerveteri, sito UNESCO, e crocevia tra la Capitale e
il Porto di Civitavecchia. L’appuntamento è per domenica 14
luglio alle ore 21.30 in Piazza Sana Maria. L’ingresso è gratuito.
“La Band High School è una vera e propria istituzione culturale
in Cina, una delle prime scuole musicali e sperimentali a Shangai
ed è dunque per noi un onore poter ospitare questa meraviglio-
sa orchestra nel nostro Centro Storico e all’interno del program-
ma dell’Estate Caerite, un programma che quest’anno si presen-

ta ancor più ricco di serate ed appuntamenti di grande qualità –
ha dichiarato Federica Battafarano, Assessora alle Politiche
Culturali del Comune di Cerveteri – dieci brani in scaletta, che
spaziano dal classico, con brani di Gioacchino Rossini e tanti altri
compositori celebri nel mondo, fino alla musica italiana. In sca-
letta infatti, anche il brano italiano più famoso nel mondo: “O
sole mio”. Sarà una straordinaria serata di musica dunque, che
non solo offrirà un grande spettacolo, ma che rafforzerà il rap-
porto di amicizia già in piedi da diverso tempo tra la realtà di
Cerveteri e quella cinese”. Nata nel 2000, la Normal University di
Shanghai ha cresciuto e formato in maniera brillante un gran
numero di nuovi musicisti, guidati anche da direttori d’orchestra
e docenti di musica riconosciuti a livello internazionale.

Da Shangai la Band High School 
suona ‘Il Sogno sulla via della Seta’

Diventa volontario
al Jova Beach Party!
Per i volontari dell’ambiente, un biglietto omaggio
per il concerto, i pasti e un gadget davvero speciale 
La tappa di Marina di Cerveteri
del Jova Beach Party, l’unica nel
Lazio, cerca volontari per tute-
lare e diffondere tra gli spettato-
ri i concetti di eco-sostenibilità e
favorire lo svolgimento di una
corretta raccolta differenziata.
In vista del concerto-evento di
Lorenzo Jovanotti di martedì 16
luglio, l’Amministrazione
comunale di Cerveteri e la The
Base, società produttrice dell’evento, hanno infatti aperto le candidatu-
re al ruolo di volontari durante l’intera giornata dell’iniziativa. Ai volon-
tari verrà consegnato un biglietto per assistere al concerto, verranno
ovviamente offerti i pasti per l’intera giornata e verrà donato un gadget
speciale del Jova Beach Party. “Da mesi stiamo lavorando a stretto con-
tatto con tutte le Autorità e gli Enti preposti per la realizzazione in com-
pleta sicurezza, sia dal punto di vista ambientale, argomento che da
sempre abbiamo estremamente a cuore, che da quello della viabilità, di
questo straordinario evento che darà lustro e popolarità alla nostra Città
in tutta Italia – ha dichiarato Elena Gubetti, Assessora alle Politiche
Ambientali del Comune di Cerveteri – come solitamente accade in occa-
sione di questi eventi sarà fondamentale la collaborazione di tutti, spet-
tatori in primis, che nel pieno spirito del concerto, dovranno essere
attenti a far sì che ogni rifiuto da loro prodotto, come bottigliette d’ac-
qua, bicchieri, tovaglioli e quant’altro, venga correttamente differenzia-
to e che soprattutto non rimanga abbandonato in spiaggia. Per facilita-
re tutte queste operazioni, in accordo con la produzione, abbiamo deci-
so di aprire le candidature per la ricerca di volontari, che vogliano met-
tersi a disposizione non solo per la buona riuscita dell’evento, ma anche
e soprattutto per la tutela della nostra spiaggia”. “Così come tuteleremo
in tutti i modi l’area della Palude di Torre Flavia – ha continuato Elena
Gubetti – un patrimonio naturalistico di estremo pregio, che sorveglie-
remo con attenzione fino alla fine dell’evento, nonostante il Comune
limitrofo si sia rifiutato di accettare le prescrizioni della Città
Metropolitana di Roma Capitale che lo invitava a predisporre la vigilan-
za per l’ingresso di sua competenza”. “Tutti i volontari che aderiranno,
sono circa 20 i posti disponibili – ha proseguito l’Assessora Gubetti –
saranno comunque seguiti dal personale dell’evento per l’intera giorna-
ta. A loro, per premiarli e ringraziarli per il lavoro che svolgeranno, oltre
a garantire acqua e cibo durante la giornata, due graditi regali: un
biglietto di ingresso al concerto ed un gadget davvero speciale”. Si può
presentare la propria candidatura inviando una e-mail all’indirizzo di
posta elettronica ufficio.sindaco@comune.cerveteri.rm.it entro e non
oltre la giornata di venerdì 12 luglio.

Appuntamento in Piazza Santa Maria per domenica 14 luglio alle ore 21.30. Ingresso gratuito

Si è concluso con una ricca e
piacevole merenda offerta dal
Risto-family il Cavallino Matto
di Cristiano Orsini il corso esti-
vo di “Dinosauria –
Paleobiologia dei Dinosauri”,
il ciclo di incontri di formazio-
ne e divulgazione scientifica
ideato e condotto dalla
Delegata alle Politiche
Scolastiche Pamela Baiocchi
all’interno dell’Aula Consiliare
del Granarone. “Con l’appun-
tamento di ieri si è conclusa
una magnifica esperienza che
per sei mesi ha coinvolto tan-
tissimi bambini con le loro

famiglie in un viaggio tra
scienza, natura, storia. Un ciclo
di incontri che ha visto giorno
dopo giorno crescere in tutti i
piccoli che hanno partecipato
la voglia e la curiosità di
apprendere cose nuove, di
saperne di più, di conoscere.
Cerveteri, la divulgazione
scientifica per bambini chiude
in bellezza. Di questo, come
divulgatrice scientifica e come
Delegata in un settore che è
impegnato con il mondo della
formazione, non posso che
esserne orgogliosa – ha dichia-
rato la Delegata alle Politiche

Scolastiche Pamela Baiocchi –
la grande partecipazione e l’af-
fetto di bambini e genitori, mi
hanno dato una grandissima
motivazione nell’organizzare
questi corsi, che ricordo essere
gratuiti sia per l’Ente che per le
famiglie. In autunno proporrò
iniziative analoghe, sempre
legate al mondo della divulga-
zione scientifica, per continua-
re ad approfondire tutto ciò
che ci circonda, dal mare al
mondo animale. Il mio obietti-
vo, è quello di dare vita all’in-
terno della nostra città ad un
vero e proprio laboratorio cul-

turale, dove bambini non solo
di Cerveteri, ma dell’intero
litorale possano trascorrere un
pomeriggio diverso, spensiera-
to, apprendendo cose nuove”.
“Con l’occasione – conclude la
Delegata Pamela Baiocchi – ci
tengo a fare dei ringraziamenti
a delle persone che giorno
dopo giorno, lezione dopo
lezione, mi hanno sostenuta in
questo importante progetto.
Tra tutti, Rita Narducci,
Volontaria di Protezione
Civile, Roberto Marini, foto-
grafo naturalista ed esperto
allevatore di rettili e Graziano

Ottaviani, artista naturalista.
Oltre ovviamente allo staff de
Il Cavallino Matto per aver
reso speciale questo ultimo

appuntamento di Dinosauria
prima della pausa estiva, rega-
landoci una merenda davvero
speciale”.

Bilancio più che positivo per l’organizzatrice dei corsi Pamela Baiocchi. Prossimo appuntamento in autunno

La divulgazione scientifica per bambini chiude in bellezza



“Le nostre note”. Uno spet-
tacolo tra musica, gesti,
immagini per sensibilizzare
lo spettatore ad un mondo
più eco-compatibile, in cui si
parlerà della Terra, di gestio-
ne dei rifiuti, di salvaguardia
del pianeta.
Ad organizzarlo, la compa-
gnia integrata “Gli Smile
Busters – Acchiappa sorrisi”,
della quale fanno parte i
ragazzi delle cooperative
sociali Tutti giù per Terra
Onlus e Mirjac Onlus e

dell’ASD la Collina Storta,
che lunedì 15 luglio alle ore
18.00 sarà in Piazza Santa
Maria a Cerveteri con un bel-
lissimo spettacolo che li
vedrà protagonisti insieme a
tanti ospiti speciali. A patro-
cinare l’iniziativa, due
Assessorati: quello alle
Politiche Culturali e quello
alle Politiche Sociali. “Siamo
felicissimi di poter accoglie-
re all’interno del programma
della nostra Estate Caerite e
nella nostra meravigliosa

Piazza lo spettacolo dei
ragazzi degli ‘Smile Busters’
– ha dichiarato Alessio
Pascucci, Sindaco di
Cerveteri – uno spettacolo
speciale, curato e realizzato
con amore e passione da per-
sone davvero speciali. Ad
esibirsi, uniti in un meravi-
glioso connubio, sia ragazzi
con disturbo dello spettro
autistico che non. Insieme, ci
emozioneranno parlando di
ambiente e rispetto del terri-
torio. Oltre a questa bellissi-

ma compagnia, sul palco i
componenti del coro Mani
Bianche, in uno spettacolo
con una trama semplice, con
momenti di improvvisazio-
ne e travolgente interazione
con il pubblico”. “Un pome-
riggio che ci regalerà molte
emozioni – conclude
Pascucci – uno spettacolo tra
informazione e sensibilizza-
zione verso il mondo della
disabilità, di crescita e condi-
visione”. L’ingresso all’ini-
ziativa è libero e gratuito.

La puntata di mercoledì sera di Chi
L’ha Visto ha preso in analisi per lun-
ghi tratti il caso di Marco Vannini,
portando nuove rivelazioni e doman-
de a cui è difficile, se non impossibi-
le, dare una risposta. La più impor-
tante è senza dubbio: dove erano le
pistole? Sì, perché questo dato, è
degno di nota. In un’intercettazione
dei giorni immediatamente successi-
vi alla mote di Marco, Viola Giorgini
dice a una sua amica che le pistole
erano state tutto il giorno lasciate sul
divano e che Antonio Ciontoli non
sapeva fossero cariche. Sul divano e
non in sicurezza, come dichiarato
dagli assassini del povero Marco.
Intanto, il programma di Rai 3 fa
opera di pulizia dai rumori sull’au-
dio della chiamata al 118 (quella in
cui Antonio Ciontoli parla indegna-
mente di “buchino fatto con un petti-
ne a punta”): in sottofondo si sentono
le urla di Marco che sembra urlare “ti
prego portami a casa”

Violata la privacy di Marina 
e Valerio: “denunciamo Ciontoli”
Il blog “Antonio-Ciontoli-il-proces-
so.com” continua a far parlare di sé e
non di certo in modo edificante.
Come riporta il Messaggero infatti,

scorrendo le pagine del blog in cui
vengono spesso e volentieri lanciate
invettive contro i giornalisti che cer-
cano di operare per raccontare la
verità, si scopre che sono stati pubbli-
cati dati sensibili di Marina e Valerio,
genitori del povero Marco Vannini.
Dati sensibili come indirizzo e nume-

ro di telefono, che hanno indotto pro-
prio questi ultimi a sporgere denun-
cia. La documentazione è infatti ora
in possesso dei Carabinieri, che pro-
cederanno di conseguenza. Sempre
sulle colonne de “il Messaggero”, è
Valerio Vannini a raccontare la vicen-
da: ” Ciontoli attacca pubblicando

solo ciò che gli fa comodo. Il giusto
processo non c’è stato nemmeno in
tribunale.” Gli esperti informatici dei
carabinieri dunque sono al lavoro per
capire chi si cela dietro al dominio
del sito, anche se indiscrezioni parla-
no già dell’identificazione di qualche
profilo residente nella zona della

Campania di cui i Ciontoli sono ori-
ginari.

Marco urlava: “Ti prego, 
portami a casa”
“Basta, mamma”. Sembrano essere
solo queste le parole che avrebbe
detto Marco in casa Ciontoli udibili
dall’audio registrato dal 118.
“Adesso – ha detto ieri sera Federica
Sciarelli durante la trasmissione ‘Chi
l’ha visto?’ ci sono altre parole che
non eravamo riusciti a sentire: ‘Ti
prego portami…. ‘ Forse dice ti prego
portami a casa. O forse ti prego por-
tami via”. Qualcuno avrebbe anche
sentito “ti prego portami in ospeda-
le”. Tutto questo è stato possibile gra-
zie ad una pulizia dell’audio effettua-
ta da esperti che hanno lavorato sul-
l’audio della chiamata al 118 fatta da
Ciontoli. Marco Vannini, come stabi-
lito dalle sentenze, è stato ucciso da
un colpo di pistola, sparato per erro-
re da Antonio Ciontoli all’interno del
bagno della sua abitazione. Al
momento sia l’accusa che la difesa
hanno presentato ricorso in
Cassazione dopo l’ultima condanna
in secondo grado di 5 anni nei con-
fronti di Antonio Ciontoli per omici-
dio colposo.

laVoce venerdì 12 luglio 2019 Cerveteri • 3

Uno degli interrogativi analizzati da Chi L’ha Visto mercoledì sera

Caso Vannini: dove erano le pistole? 
Preso in analisi le nuove rivelazioni a cui è difficile dare una risposta

Gli Smile Busters in scena con “Le nostre note”
L’ingresso all’iniziativa è libero e gratuito

Primo colpo ufficiale del Borgo
San Marino che mette a segno,
dopo una trattativa lunga, l'in-
gaggio dell’attaccante Sasha
Esposito. 
Ieri sera è stato raggiunto l’accor-
do alla presenza del patron
Andrea Lupi e l'allenatore
Gabriele Rendina. 
Il centravanti ladispolano ben
referenziato per la fama di golea-
dor conosce bene la categoria
avendoci militato per lungo
tempo. 
Lo scorso anno ha giocato in

Toscana e dalla prossima stagione
vestirà la maglia giallo nera per la
quale dovrà dare il cento per
cento. “Così mi ha chiesto la
società da cui ho avuto un'ottima
impressione - afferma Esposito -
hanno dei programmi importanti
e puntano a una squadra da verti-
ce. Sono contento della scelta e
della fiducia che hanno in me, con
i miei goal spero di contraccam-
biare. Non vedo l’ora di scendere
in campo sarà un’esperienza che
mi darà la carica giusta”. Esposito
che nella vita è uno dei titolari di

Spaghetti’s Barber Shop, barberia
su viale Italia a Ladispoli nota in
tutta Europa, è convinto di poter
far bene in una squadra che punta
ai vertici del campionato. 
“Credo che la società abbia le
caratteristiche per puntare in alto
e il fatto di aver scelto  un allena-
tore di esperienza la dice lunga
sugli obiettivi che vogliono con-
quistare. E’ una sfida che mi affa-
scina e so che su di me ci puntano
molto. I miei goal?  Se arriveranno
il grosso del merito sarà della
squadra”.

Calcio, Sasha Esposito è giallo nero
Il Borgo San Martino si assicura un attaccante con il fiuto del goal: 
“Sono contento, è una sfida che mi affascina”



“Con una lettera a dir poco
minacciosa Acea ha bussato
alle nostre porte per acquisire
gli impianti e la gestione del
servizio idrico integrato.
Nella diffida, ricevuta ieri,
veniamo invitati a consegnare
tutto entro 15 giorni, in caso
contrario sono state prean-
nunciate azioni legali e la
richiesta di un risarcimento
danni per il mancato adempi-
mento di legge. Vista la critici-
tà della situazione, e conside-
rando che l’argomento va al di
là degli schieramenti politici,
ho chiesto al Presidente del
Consiglio comunale di convo-
care con urgenza la conferen-
za dei capigruppo, che si svol-
gerà venerdì 12 luglio alle ore
18:00, per valutare insieme a
tutte le forze politiche lo stato
dei fatti e concordare eventua-
li possibili azioni. Le richieste
di Acea sono ovviamente pro-
vocatorie, è infatti tecnica-
mente impossibile che la
gestione del servizio idrico
integrato possa essere trasferi-
ta in così poco tempo e senza i
necessari sopralluoghi.

Tuttavia, al di là delle tempi-
stiche, la questione rimane
molto complicata, soprattutto
in considerazione del fatto che
tutte le opposizioni fatte in
questi anni a livello giudizia-
rio dal nostro comune non
sono andate a buon fine. Se la
legge non è dalla nostra parte
nessuno ci potrà togliere il

diritto di manifestare il nostro
legittimo dissenso nei con-
fronti di una imposizione che,
lo sappiamo bene, porterebbe
ad un aumento del costo del-
l’acqua e ad un peggioramen-
to del servizio reso ai cittadini
di Ladispoli”. Così in una
nota il sindaco Alessandro
Grando

Sembra di tornare indie-
tro di 30 o 40 anni, inve-
ce è proprio il 2019: su
Via Roma a Ladispoli,
sembrerebbe che siano
in azione dei ladri di
benzina, intenti a tirar
via il combustibile di
serbatoi delle auto in
sosta. Il fatto è stato
segnalato sui social, per-
tanto si invita a control-
lare di non essere stati
vittima di questo raggi-
ro.

Tornano i ladri 
di benzina, tappi
dei serbatoi aperti 
per numerose auto 
lungo via Roma

Il sindaco Grando: “Ci opporremo con ogni nostro mezzo a disposizione”

Acea diffida il comune di Ladispoli: 
15 giorni per consegnare gli impianti

Il Consiglio regionale del Lazio,
presieduto da Mauro Buschini, ha
approvato oggi a maggioranza,
tre proposte di legge per il ricono-
scimento della legittimità dei
debiti fuori bilancio, così come
previsto dal decreto legislativo
118/2011 (e successive modifica-
zioni) in materia di armonizzazio-
ne dei sistemi contabili e degli
schemi di bilancio delle regioni,
degli enti locali e dei loro organi-
smi. Tale decreto legislativo pre-
vede appunto che tali tipologie di
obbligazioni siano riconosciute

con apposite leggi regionali. Nel
dettaglio, la proposta di legge n.
161 del 6 giugno 2019 riconosce la
legittimità dei debiti fuori bilan-
cio della Regione derivanti da
sentenze esecutive della magistra-
tura (137.553,02 euro). La propo-
sta di legge n. 162 del 6 giugno
2019 riguarda invece il riconosci-
mento di debiti, sempre della
Regione, derivanti da acquisizioni
di beni e servizi effettuati in
assenza di un preventivo impe-
gno di spesa (350mila euro). Con
la proposta di legge n. 171 del 4

luglio 2019, infine, si riconoscono
invece i debiti fuori del bilancio
del Consiglio regionale derivanti
da sentenze esecutive della magi-
stratura per 51.767 euro e da
acquisizione di beni e servizi in
assenza del preventivo impegno
di spesa per 12.249 euro (totale di
64.016 euro). Prima del voto, l’as-
sessore regionale al Bilancio,
Alessandra Sartore, ha illustrato
le tre proposte di legge, provve-
dendo a spiegare nel dettaglio gli
importi e le relative coperture,
mettendo in evidenza che negli

anni c’è stata una progressiva
riduzione di questi importi. Nel
corso della discussione generale,
il vicepresidente del Consiglio,
Devid Porrello (M5s) ha sottoli-
neato la diversa natura delle due
tipologie di debiti: “La prima pro-
posta di legge, la n. 161, va a rical-
care quelle che sono le sentenze
dei vari tribunali, quindi andiamo
a riconoscere questi 137.553,02
euro a chi naturalmente ne ha
diritto. Su questa noi poco abbia-
mo da dire. La seconda proposta
di legge, invece, riguarda debiti

fuori bilancio per tutte quelle
spese che sono state fatte dalle
varie strutture regionali in assen-
za di copertura o di richieste di
copertura del debito. Allora, se da
una parte possiamo notare il netto
calo, dall’altro, però, non possia-
mo che riscontrare sempre le stes-
se cose. Le Direzioni regionali
spendono sempre e fanno sempre
debiti fuori bilancio per le stesse
cose perché non c’è un minimo di
programmazione”. Opinione con-
divisa anche da Giuseppe
Simeone (FI).

Il consigliere di opposizione sposa la battaglia
bipartisan lanciata dal sindaco Grando

Acea, Ciampa “chiediamo
una mobilitazione generale”
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Le parole di ieri sera del sin-
daco di Ladispoli Alessandro
Grando, che ha pubblicato
sui social la lettera ricevuta
da Acea in cui si intimava di
lasciare all’azienda la gestio-
ne del servizio idrico entro 15
giorni, hanno generato una
fortissima eco nella politica
cittadina. 
A sostenere la battaglia
bipartisan per l’acqua pub-
blica è stato anche il consi-
gliere d’opposizione Fabio
Ciampa, che paventa l’ipote-
si di una mobilitazione gene-
rale: “In riferimento al comu-
nicato del sindaco
Alessandro Grando riguar-
dante il passaggio ad Acea

Ato2 di cui sia noi come
gruppo autonomo ‘Insieme
per Ladispoli’ siamo contrari
e come certamente tutta
l’amministrazione comunale
e cittadinanza inclusa, pro-
poniamo una forte e incisiva
mobilitazione numerosa da
parte dei cittadini per far
sentire la nostra voce contra-
ria per il passaggio da Flavia
Servizi ad Acea ato2 a noi
molto svantaggioso sia nel
prezzo molto più alto e sia
nel reperire il personale in
tempi brevi come accade
oggi. 
Si richiede un riscontro e di
unire tutte le forze politiche
per il bene comune”.

Lazio, Consiglio approva tre leggi su debiti fuori bilancio
Spese derivanti da sentenze esecutive e da acquisizioni di beni e servizi effettuate in assenza di un preventivo impegno di spesa
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Non siamo sorpresi dalla nota
giunta in redazione su quanto
accade agli inquilini del piano
giardino del palazzo al civico
97/5C di via Palermo. Da
tempo siamo a conoscenza
dell’altissimo altissimo livello
di inciviltà contraddistingue
alcuni inquilini, non ancora
indentificati, di quel palazzo.
A sentire le vittime di questi
comportamenti allucinanti
non ci sarebbero ragioni per-
sonali, ma solo comportamen-
ti di gente incapace di vivere
in un contesto civile. Negli
ultimi tempi si è andata esa-
sperata maggiormente questa
storia di profonda inciviltà e
scarso rispetto per il prossimo
che rischia di avere serie con-
seguenze penali. E’ quella che
accade in via Palermo, a due
passi dal corso principale di
Ladispoli, dove la stupidità di
qualcuno potrebbe coinvolge-
re tutti gli inquilini di almeno

due stabili in una vicenda che
ha già visto per ben tre volte
l’intervento delle Guardie
ambientali ed a breve anche
dei carabinieri. Accade esatta-
mente al civico 97/C dove gli
abitanti dell’appartamento al
pianterreno da tempo sono
bersagliati da oggetti lanciati

dall’alto, rischiando anche di
rimanere feriti. Grosse bucce
di cocomero e melone, lettiere
con escrementi di gatto, perfi-
no mozziconi di sigarette
accese, arrivano da giorni
sulla testa dei malcapitati
inquilini che hanno chiesto
l’intervento delle forze del-

l’ordine e dell’amministratore
del palazzo che ha già messo
nero su bianco la comunica-
zione a tutti gli abitanti dello
stabile. Ricordando che siamo
in presenza di una serie di
reati, compreso quello grave
di disperdere mozziconi di
sigarette che a Ladispoli con

l’ordinanza recente del sinda-
co prevede salate multe e per-
fino denunce nei casi più
gravi. Una situazione para-
dossale che mette sotto i riflet-
tori anche gli inquilini dello
stabile confinante con il civico
97/C visto che la traiettoria
degli oggetti che piombano
nel giardino al pianterreno
non esclude che possano esse-
re lanciati anche da quell’edi-
ficio al civico 95. Sono ovvia-
mente tutte teorie sulle quali
sia le Guardie ambientali, che
hanno già bussato a tutte le
porte, sia i carabinieri potran-
no approfondire le indagini.
Tutti gli interpellati si sono
dichiarati innocenti, ovvia-
mente, ma è palese come gli
oggetti non volino da soli. La
situazione, per quanto possa
sembrare una comica bega di
condominio, è invece preoc-
cupante visto che una sigaret-
ta accesa lanciata nel giardino

al pianterreno potrebbe facil-
mente innescare un incendio,
alimentato dal caldo torrido
di questo periodo. Già tende
del gazebo, ombrelloni e sdra-
ie del suddetto pianterreno
sono state bruciate dai mozzi-
coni che piovono o dallo stabi-
le o da quello di fronte.
Inoltre, ed è accaduto questa
mattina, una grossa fetta di
cocomero o melone che arriva
giù come un proiettile potreb-
be ferire gli abitanti della casa
al pianterreno dove, oltretut-
to, ci sono anche minorenni.
E’ insomma una storia di
squallida inciviltà che potreb-
be celare anche altre motiva-
zioni a sentire i rumors raccol-
ti in via Palermo. Le forze del-
l’ordine sono state allertate, ci
saranno sicuramente sviluppi,
la speranza è che l’idiota di
turno possa essere rapida-
mente individuato e sanziona-
to.

Dai piani alti del palazzo volano giù mozziconi accesi, fette di cocomero ed escrementi felini

E’ caccia agli incivili del civico 97/C di via Palermo
Liti tra condomini, dispetti, o che altro? La misura della sopportazione 
è colma! L’azione (penale) passa alle forze dell’ordine di via Livorno

“L’UGL esprime il suo cordoglio alla fami-
glia della vittima che ha perso la vita sul
posto di lavoro”. Lo ha dichiarato in una
nota Paolo Capone, Segretario Generale
dell’UGL, in merito all’incidente avvenuto
sulla A12 Roma – Civitavecchia, in cui ha
perso la vita un operaio mentre altri tre sono
rimasti feriti a causa del ribaltamento di un
mezzo. “Non si può continuare a morire
con questa facilità agghiacciante. Occorre
promuovere una maggiore cultura della
sicurezza nei luoghi di lavoro e una forma-
zione degli operai più adeguata, soprattutto
in quei settori maggiormente esposti a
rischio di infortuni. L’UGL è in tour con
‘Lavorare per vivere’ per sensibilizzare
l’opinione pubblica sul triste fenomeno e
per dire basta a queste stragi”.

Operaio morto in autostrada, Capone (UGL): “basta morti sul lavoro”
Il leader del sindacato esprime il suo cordoglio alla famiglia dell’uomo morto dopo la caduta di una gru

Un indagato per omicidio colpo-
so in seguito all’incidente avve-
nuto ieri sulla A12. Il pubblico
ministero Roberto Savelli, come
scrive il collega Pettinari, ha
iscritto sul registro degli indaga-
ti l’operaio che era alla manovra
dell’autocarro che dopo essersi

ribaltato ha travolto quattro ope-
rai uccidendone uno. 
Secondo la magistratura sarebbe
stata effettuata una manovra
errata, ma non sarebbe da esclu-
dere dalle cause del ribaltamento
l’incidenza del forte vento di
ieri.

Incidente sulla A12, indagato 
per omicidio colposo 
il manovratore dell’autocarro



Ha fatto tappa anche a Santa
Marinella Janus River, l’82enne che
sta girando il mondo da 18 anni a
bordo della sua bici. L’uomo ha
inserito nel suo itinerario anche la
costa laziale. Oltre alla nostra città
Janus si recherà in alcuni dei comu-
ni limitrofi. Ad accoglierlo il sinda-
co di Pietro Tidei e la Madre
Superiora dell’Istituto Stella Maris
(che ha dato ospitalità al cicloviag-
giatore) , con il quali un sorridente
Janus River ha scambiato qualche
battuta, concedendosi per alcune

foto ricordo. La sua avventura ini-
zia il 30 dicembre del 1999, da quel
momento non si è più fermato e
non ha mai lasciato la sua biciclet-
ta. Ha girato il mondo percorrendo
in questi oltre 18 anni oltre 400mila
chilometri. Negli ultimi anni ha
attraversato la Russia, l’Australia,
il Sud America. Ora è intento nel
suo personale Giro d’Italia iniziato
nel 2017. A spingerlo la voglia di
libertà e di conoscenza. Si è attrez-
zato con una bici, carica di tutto il
necessario e continua a vivere la

sua fantastica esperienza. Figlio di
madre russa, dalla Polonia scappò
a 28 anni per sfuggire al regime
comunista. Approfittò di una
vacanza in Egitto, e non tornò più.
A 63 anni, però, ha deciso di cam-
biare per sempre vita. Tidei: “Lo
ringrazio per aver scelto Santa
Marinella (l’antico porto degli
etruschi)! Complimenti a nome
mio e di tutta la comunità per il
coraggio, la  determinazione con le
quali affronta questa sfida. Al
nostro Janus, Buon viaggio”.

Ad accoglierlo il primo cittadino Pietro Tidei

Janus River fa tappa anche a Santa Marinella

Santa Marinella, il sindaco Tidei ed il consigliere 
D’Emilio ricevuti dall’Ambasciatore d’Ucraina in Italia

L’Associazione TeRRRe alla Notte
Bianca di Fregene e Maccarese

Il primo cittadino di Santa Marinella Pietro Tidei
ed il consigliere D’Emilio sono stati ricevuti oggi
dall’Ambasciatore d’Ucraina in Italia. Un incon-
tro che avviene successivamente allo scambio di
Sindaci nel format Televisivo Exchange
Experience, che verrà trasmesso sull’Emittente
Nazionale “ONE+ONE”, che vede coinvolte le
città di Santa Marinella e Petrikivika (sito
Unesco). Turismo e Cultura gli argomenti princi-
pali dell’incontro tenutosi presso l’Ambasciata. 
Tidei: “Il format televisivo a cui ho avuto il pia-
cere di partecipare, ha aperto su Santa Marinella
una finestra importantissima  in termini di visibi-
lità e promozione Il 60% della popolazione
Ucraina sceglie l’Italia quale meta di turismo per-
ché affascinata dalla cultura, dalle bellezze natu-
ralistiche, dalla moda e dal buon cibo. Questi i
dati forniti direttamente dall’Ambasciatore  che
ci ha suggerito di partecipare alla mostra interna-
zionale del Turismo 2020 che si terrà a KIEV, pre-
notando uno stand sin da ora. Intendiamo cura-
re questo rapporto per valorizzare il Turismo  di
Santa Marinella, la città del cinema, dei presiden-
ti della Repubblica, del sole 365 giorni l’anno,
della cultura e dell’archeologia che gode altresì
di collegamenti ottimi come ad esempio l’aero-

porto di Fiumicino, Ciampino, il porto di
Civitavecchia e l’autostrada. Come primo step
intendiamo invitare in occasione del nostro
“Christmas Tradition in the world” , le migliori
eccellenze della pittura presenti nella città di
Petrikivika per abbellire edifici e mura in città
che sono state oggetto di atti vandalici con raffi-
gurazioni eseguite da veri e propri maestri.
Turismo e Cultura grazie anche alle numerose
manifestazioni di carattere nazionale ed interna-
zionale che popolano il Castello di Santa Severa,
saranno il vero volano di sviluppo di questa
città”.

Sabato 13 luglio, alla Casa della Partecipazione di
Maccarese, nell’ambito della Notte Bianca di Fregene e
Maccarese, l’Associazione TeRRRe Arte, Sostenibilità e
Cultura presenterà “Eco-GenerAzione”. Un progetto di
sensibilizzazione ambientale dedicato ai bambini e con-
cepito come una vera campagna di comunicazione, tra
riciclo, arte, eventi. L’obiettivo è dare un contributo alla
problematica ambientale del mare e delle spiagge del
territorio di Fiumicino e in particolare sensibilizzando
sulla tematica i giovani in età scolare. A partire dalle ore
17,00 sarà allestito presso lo stand il laboratorio per
bimbi – per il riciclo del materiale raccolto sulle spiag-
ge. Tutto potrà essere trasformato in giocattoli, oggetti,
addobbi e tutto ciò che la fantasia suggerisce. I manu-
fatti creati saranno oggetto di riflessioni, in chiave ludi-
ca, sull'importanza del corretto smaltimento dei rifiuti e
sul valore inestimabile del bene comune e paesaggisti-
co delle nostre coste. I bambini porteranno a casa ciò
che sarà realizzato nell’occasione mentre alcuni elabo-
rati entreranno a far parte della mostra
dell’Associazione TeRRRe. Nella giornata sarà allestita
buna mostra fotografica e informativa. Presente anche
la Dott.ssa Miriam Paraboschi esperta di Ecosistemi
Marini che illustrerà i progetti effettuati sul territorio di
Fiumicino e l’importanza del corretto smaltimento dei
rifiuti e in particolare delle plastiche. Saranno prodotte

per l’occasione una serie di cartoline informative a
“misura di bimbo” che saranno distribuite nei maggio-
ri luoghi del mare, culturali e turistici del territorio. Il
focus è la tutela ambientale dei 24 km di costa del
Comune di Fiumicino. Il progetto gratuito di sensibiliz-
zazione culturale e intervento per l’educazione ambien-
tale, punta a sviluppare senso di appartenenza della
popolazione ai luoghi del territorio di Fiumicino, con-
tribuendo così al loro mantenimento e alla loro promo-
zione attraverso una campagna di sensibilizzazione
estiva costruita a misura di bambino ed eventi cultura-
li ed educativi durante l’estate 2019. Il progetto è stato
realizzato grazie al contributo della Fiumicino Tributi.

LAV, nuoto con delfini: Zoomarine impugna sentenza TAR Lazio
che ripristinava divieto, ma Consiglio di Stato rigetta la richiesta
Zoomarine non ha apprezzato la storica vit-
toria LAV al TAR Lazio, che lo scorso mag-
gio, con una sentenza davvero rivoluziona-
ria per i diritti animali
(https://www.lav.it/news/lav-batte-zoo-
marine), ha ribadito che i delfini devono
essere tutelati quali esseri senzienti, e non
considerati come strumenti commerciali per
ottenere il massimo profitto: ha impugnato
la sentenza al Consiglio di Stato, doman-
dando di reintrodurre, con urgenza, il nuoto
con delfini con una richiesta di decreto cau-
telare urgente, neanche notificata alla LAV.
Il 4 luglio, però, la richiesta di sospendere
con urgenza la sentenza è stata rigettata dal
Presidente della Quarta Sezione del CDS,
che ha rimandato al 25 luglio la discussione
più approfondita della misura cautelare.
“Siamo estremamente soddisfatti della deci-
sione del Consiglio di Stato che ha rigettato,
con decreto presidenziale, la richiesta di
reintrodurre il nuoto con i delfini, in attesa
della fissazione dell’udienza di sospensiva -
afferma Andrea Casini, responsabile LAV
Area animali esotici -. Questo rigetto, peral-
tro, sembrerebbe già un chiaro segnale per
Zoomarine, in accordo al precedente pro-
nunciamento del TAR Lazio”. “Ci costitui-

remo il 25 luglio per difendere quello che è
un principio di civiltà, ovvero la protezione
dei delfini, ed altri animali, da spettacoli ed
attività del tutto innaturali e contrapposte
alle loro caratteristiche etologiche, cosa che
del resto è rilevato dagli stessi centri di refe-
renza del Ministero della Salute e chiara-
mente richiesto dalla Direttiva Europea
1999/22/CE e dal D.ls. 73/2005”, aggiunge
Casini. Con la sentenza di maggio, infatti, il
TAR del Lazio ha confermato che non ci
sono motivi per reintrodurre questa pratica,
finora vietata in Italia, che mette a repenta-
glio la salute degli animali e dei visitatori.
L’unico motivo per cui Zoomarine insiste

nel chiedere di reintrodurre questa pratica è
squisitamente economico: consentire al
pubblico di nuotare nella stessa vasca con i
delfini (per inverosimili finalità di “educa-
zione e sensibilizzazione del pubblico in
materia di conservazione della biodiversità
con i delfini”) favorirebbe l’aumento di
spettatori paganti, costringendo i delfini a
subire un ulteriore stress, oltre alla deten-
zione in spazi limitati e all’onere di esibirsi
in spettacoli con salti e piroette, accompa-
gnati da musica ad altissimo volume.
“Auspichiamo che il mero guadagno non
prevalga sul benessere psico-fisico dei delfi-
ni, come avvenuto per tutta la scorsa stagio-
ne estiva, quando Zoomarine ha beneficiato
degli effetti del Decreto-deroga firmato,
nonostante i pareri negativi dei Centri di
referenza del Ministero della Salute, dal
Ministro dell’Ambiente Galletti, di concerto
con il Ministro della Salute Lorenzin e con il
Ministro delle Politiche Agricole, Martina!”
- conclude LAV. Zoomarine, peraltro, dopo
aver goduto dell’inaspettato regalo del pre-
cedente Governo Pd ed ex Udc e Ncd, non
ha fatto mistero di cercare appoggi anche
nel Governo attuale, con il Ministro leghista
alle Politiche agricole, Centinaio.

“La questione dell’Ordinanza Balneare 2019 del Comune di
Fiumicino, rispetto all’ingresso libero dei cani sulle spiagge, per la
quale è arrivata la sospensiva del Tar del Lazio, è un fatto di una
gravità inaudita. Aprire le spiagge ai cani rappresenta una scelta
coraggiosa di civiltà contro l’abbandono dei quattro zampe”, così in
una nota Rinaldo Sidoli, presidente di Alleanza Popolare Ecologista
(Ape). “Siamo basiti - spiega - dalla motivazione con la quale il Tar
ha sospeso l’ordinanza n. 33 del 18.04.2019. L’articolo 2.17 non
esprime nessun obbligo verso i concessionari, ma introduce la
‘facoltà’ di ‘individuare aree debitamente attrezzate per l’accoglien-
za di animali domestici’. Fido ormai è un membro a tutti gli effetti
della famiglia ed escluderlo è un atto di crudeltà che va contro le
politiche sui diritti degli animali. Vietare l’accesso dei cani nelle
spiagge rappresenta un diretto incentivo all’abbandono.
Ricordiamo che un animale, specialmente se abituato a vivere in
casa, in caso di abbandono viene esposto a gravi sofferenze che pos-
sono arrivare fino alla morte”. Conclude Sidoli: “auspichiamo che
tale impugnativa venga rivista nella discussione di merito del ricor-
so fissato in data 25 marzo 2020. La Magistratura amministrativa
deve estendere la libera presenza dei cani anche nelle aree di bal-
neazione private visto che oramai il 60% della popolazione italiana
convive con animali d’affezione e ha il diritto di portarli con sé in
vacanza”.

Fiumicino, Sidoli
(Ape): “Sospensiva
Tar Lazio su accesso
cani in spiaggia
è inaccettabile”
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I Carabinieri, transitando in
via San Martino della
Battaglia, zona Castro
Pretorio, nel corso di normali
controlli del territorio, hanno
notato due persone a bordo di
un ciclomotore, il libico di 38
anni e l’algerino di 42, che, alla
loro vista, hanno invertito
repentinamente il senso di
marcia, cercando di darsi alla
fuga. Dopo poche decine di
metri i due sono stati però rag-
giunti dai militari e bloccati. A
seguito della successiva per-
quisizione personale e domici-
liare, effettuata presso il B&B
dove i due alloggiavano tem-
poraneamente assieme agli
altri 4 stranieri, è stato possibi-
le rinvenire e sequestrare
diverso materiale, nonché
soldi e documenti rubati. In
particolare, i militari, all’inter-
no di alcuni borsoni riposti in
un armadio della stanza,
hanno rinvenuto una macchi-
na fotografica, 6 cellulari, 3
tablet e 4 orologi di varie mar-
che, un ostensorio ed un calice
placcati in oro, un crocifisso

can base in legno e Cristo
argentato, la somma contante
di 3650 euro, 1700 dollari
USA, 1000 pesos cileni, 100
pesos uruguayani e 500 pesos
argentini, 7 carte di credito e 4
passaporti su cui sono in corso
accertamenti, una carta di

identità intestata ad un italia-
no e denunciata rubata, il tutto
ritenuto provento di furti.
Tutto il materiale rinvenuto è
stato sequestrato e portato in
caserma in attesa di essere
versati presso il Tribunale di
Roma.

Sei stranieri denunciati
dai Cc per ricettazione

La loro convivenza era iniziata nel
2011 e da subito lui, a causa dell’assun-
zione di shaboo, alternava momenti di
violenza a momenti di lucidità. Dopo
un periodo di astensione dall’assun-
zione di droga la situazione si era ras-
serenata e così la coppia aveva deciso
di sposarsi. Nel 2017 nascono le due
bambine, ma l’uomo ricade nella tossi-
codipendenza che gli provoca forte
nervosismo e irritabilità eccessiva. La
donna, stanca delle continue minacce,
ingiurie e violenze anche fisiche (l’ulti-
mo episodio uno schiaffo in pieno

volto mentre teneva in braccio una
delle figlie) ha così deciso di rivolgersi,
a giugno, alla Polizia di Stato. Gli inve-
stigatori del commissariato Aurelio,
raccolta la denuncia, i certificati medi-
ci rilasciati dai pronto soccorso e le
testimonianze delle violenze fisiche e
morali fatte anche davanti ad altre per-
sone, hanno inviato il tutto alla compe-
tente Autorità Giudiziaria che ha
disposto l’allontanamento del marito
dalla casa familiare ed il divieto di
avvicinamento a moglie e figlie, e la
loro collocazione in un centro antivio-

lenza. R.M. non ha preso bene questi
provvedimenti ed è arrivato a minac-
ciare ed aggredire, oltre alla moglie,
anche la psicologa e l’avvocato del
centro presso il quale si trovava la
donna. In seguito a questi ulteriori
atteggiamenti persecutori, gli agenti
del commissariato Aurelio hanno rac-
colto ulteriori denunce e testimonian-
ze portate all’attenzione dell’Autorità
Giudiziaria che, questa volta, ha
disposto la custodia cautelare in carce-
re per il 37enne che è stato quindi por-
tato a Regina Coeli dai poliziotti.

Dalle prime luci dell’alba di ieri,
150 agenti della Polizia Locale di
Roma Capitale hanno effettuato
una serie di controlli presso le
“Torri” di Tor Bella Monaca, a
Largo Ferruccio Mengaroni.
Presente anche il personale del
Nucleo Radiomobile dei
Carabinieri per il supporto ad
alcune attività di accertamento.
Dei 75 appartamenti da verifica-
re oltre una ventina è risultata
occupata abusivamente da per-
sone senza titolo. Gli agenti
hanno eseguito accertamenti
anche su altri locali, quali scanti-
nati e sulla regolarità degli allac-
ci relativi alle varie utenze
domestiche. Al momento una
persona risulta fermata in quan-

to ha opposto resistenza ed è
risultata in possesso di sostanze
stupefacenti. Nei controlli oltre
15 le auto prive di assicurazione
che sono state poste immediata-
mente sotto sequestro. 

Tor Bella Monaca:
operazione legalità
della Polizia Locale 

Arrestato 37enne violento che non ottempera
al divieto di avvicinamento a moglie e figlie

I Carabinieri della Stazione
Roma Casalbertone hanno arre-
stato un 18enne nomade, domi-
ciliato nel campo “Albuccione”
di Tivoli e denunciato a piede
libero due minorenni, anche
loro di etnia Rom, un 17enne
domiciliato nello stesso campo
nomadi, e un 15enne domicilia-
to nel campo “Casal Bruciato”
di via Tommaso Smith. Per loro
l’accusa è di tentato furto
aggravato in concorso. Con
loro, i Carabinieri hanno ferma-
to anche un 13enne, non impu-
tabile. All’alba di martedì scor-
so, i giovani hanno tentato un
furto all’interno di una tabac-
cheria, in via Vincenzo Morello,
ma un abitante di zona ha aller-
tato i Carabinieri dopo aver

sentito i rumori dei ladri che
danneggiavano la soglia del
negozio per sfilare la saracine-
sca. All’arrivo dei Carabinieri,
la banda si è dileguata all’inter-
no del parco “Andrea
Campagna”, poco distante.
Dopo aver acquisito le informa-
zioni dal richiedente, i
Carabinieri si sono messi alla
loro ricerca rintracciandoli poco
dopo. I Carabinieri li hanno
bloccati e trovati in possesso di
arnesi da scasso e guanti, usati
per commettere il furto.
L’arrestato è stato portato in
caserma e trattenuto all’interno
delle camere di sicurezza in
attesa del rito direttissimo,
mentre i minorenni sono stati
affidati ai rispettivi genitori. 

Tentano furto in una tabaccheria ma
qualcosa va storto: giovani ladri fermati 

Una donna, sapendo che la vici-
na era in ferie, ha subito chiama-
to il NUE quando ha sentito dei
rumori sospetti provenire dal-
l’appartamento accanto al suo.
Immediatamente sono arrivati
gli agenti del Reparto Volanti e
dei commissariati Villa Glori e
Prati. Mentre due poliziotti sono
rimasti a bloccare gli accessi al
palazzo, gli altri quattro sono
saliti al terzo piano e, arrivati
davanti alla porta della casa
segnalata dalla sala operativa,

hanno sentito dei rumori prove-
nire dall’interno e hanno visto
uscire 3 uomini con delle buste
in mano. Quando i malviventi,
sorpresi in flagranza, si sono tro-
vati davanti gli uomini in divisa,
non hanno potuto far altro che
lasciar cadere le buste con la
refurtiva e tentare di scappare
ma sono stati immediatamente
bloccati ed arrestati. L’abitazione
dalla quale erano venuti fuori i
ladri era stata messa completa-
mente a soqquadro e la finestra

della cucina era aperta: a terra,
nel cortile condominiale, proprio
in corrispondenza di quella stan-
za, gli agenti hanno trovato gli
arnesi atti allo scasso utilizzati
per forzare la serratura. D.L.F.,
romano di 47 anni, A.F., romano
di 57 anni e A.R., romano di 60
anni, tutti e tre con precedenti
specifici di polizia, sono finiti in
manette per furto in abitazione
in concorso e per loro l’Autorità
Giudiziaria ha poi disposto gli
arresti domiciliari.

Ladri di appartamenti
arrestati in flagranza
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Riorganizzare gli orari e i
tempi delle attività accademi-
che per favorire la mobilità
degli studenti iscritti nelle
Università romane. Obiettivo:
sperimentare questa innova-
zione già a partire dal secondo
semestre dell’anno accademi-
co 2019-2020. È questa la
richiesta che la sindaca
Virginia Raggi ha formulato
sottoscrivendo una “Lettera di
Intenti” insieme con il presi-
dente e AD di Roma Servizi
per la Mobilità, Stefano
Brinchi, il Rettore de La
Sapienza Università di Roma,
Eugenio Gaudio, il Rettore
dell’Università degli Studi di
Roma “Tor Vergata”,
Giuseppe Novelli, e il Rettore
dell’Università Roma Tre,
Luca Pietromarchi. Grazie a
questo accordo per la prima
volta Roma Capitale e i mag-
giori atenei pubblici romani
lavoreranno in modo integra-
to, mettendo a disposizione
database e best practice con
l’obiettivo di rendere la mobi-
lità di tutti, in primis per la
vastissima popolazione di
universitari in città, più soste-
nibile. “Con la firma della
Lettera di Intenti abbiamo
fatto un salto di qualità nella
collaborazione con gli atenei

romani, per condividere pro-
getti e sviluppare nuovi pro-
grammi per la mobilità soste-
nibile. Obiettivo comune:
creare modelli di trasporto
disegnati sulle esigenze degli
studenti universitari e dei
lavoratori, che vivono o risie-
dono nella nostra città e di
quelli che arrivano da fuori,
applicabili già a partire dal
prossimo anno accademico”,

dichiara la sindaca Virginia
Raggi. Il piano di collabora-
zione punterà a ricercare solu-
zioni capaci di allentare la
congestione del traffico intor-
no alle sedi universitarie favo-
rendo interventi di razionaliz-
zazione dei flussi nei momen-
ti di maggiore intensità degli
spostamenti, anche a beneficio
di una mobilità più fluida e
meno inquinante su tutto il

territorio della Capitale. Una
volta realizzati i piani di mobi-
lità e verificata la loro fattibili-
tà, partirà la sperimentazione,
programmata già dal secondo
semestre dell’anno accademi-
co 2019-2020. L’accordo ha
validità triennale, è rinnovabi-
le, e rafforza la collaborazione
già avviata tra Roma Capitale,
Sapienza, Tor Vergata e Roma
Tre.

Roma Capitale e Atenei
romani insieme per mobilità
sostenibile studenti universitari I Carabinieri del Comando

Roma Piazza Venezia hanno
arrestato un 29enne del
Gambia, senza fissa dimora,
con le accuse di spaccio e
detenzione di sostanze stupe-
facenti, lesioni personali e vio-
lenza e resistenza a Pubblico
Ufficiale. Impegnati in un ser-
vizio antidroga in abiti civili, i
Carabinieri hanno riconosciu-
to l’uomo, già noto per i suoi
precedenti per droga, mentre
si aggirava a piedi tra utenti e
passanti in piazza dei
Cinquecento. Entrato all’inter-
no della stazione metro
“Termini”, i militari hanno
deciso di seguirlo, tenendolo a
vista, fino a bordo della metro
B. Arrivato alla fermata
“Conca d’oro”, il 29enne è
sceso dal convoglio, sempre
con i Carabinieri alle calcagna,
e si è incontrato con un giova-
ne. Poco dopo, i due si sono
appartati dietro un angolo
dove l’uomo gli ha ceduto
una bustina contenente una
dose di eroina in cambio di
denaro. A questo punto i
Carabinieri sono intervenuti
ma il pusher si è dato alla fuga
scendendo le scale mobili e
raggiungendo nuovamente la
banchina dove, nel tentativo
di seminare i Carabinieri, ha
cercato di dileguarsi lungo il
tunnel dei binari, nonostante
fosse segnalato il treno “in
arrivo”. Il 29enne è stato

immediatamente raggiunto e
fermato ma, non contento, ha
tentato di divincolarsi colpen-
do i Carabinieri con calci e
pugni, che, però, lo definita-
mente bloccato e ammanetta-
to. Nelle sue tasche sono state
rinvenute decine di dosi di
eroina e cocaina, oltre a 400
euro in contanti, ritenuti pro-
vento dello spaccio. I
Carabinieri del Comando
Roma Piazza Venezia hanno
anche identificato l’acquiren-
te, poi segnalato quale assun-
tore all’Ufficio Territoriale del
Governo di Roma. L’arrestato
è stato portato in caserma e
trattenuti all’interno delle
camere di sicurezza, in attesa
del rito direttissimo. Uno dei
Carabinieri ha riportato lievi
contusioni e un’infrazione del
dito di una mano, guaribili in
15 giorni.

Arrestato pusher :
aveva tentato la fuga
attraversando binari

Si è invaghito di un uomo, cono-
sciuto per lavoro, e gli rende la
vita impossibile. Per questo, i
Carabinieri della Stazione Roma
Salaria hanno arrestato un
43enne romano, per atti perse-
cutori nei confronti di un suo
coetaneo. Già nel 2013, la vitti-
ma era stata oggetto di numero-
si atti persecutori, attraverso
squilli anonimi a tutte le ore del
giorno, da parte dello stalker.
Tutte vicende denunciate ai
Carabinieri e, che al termine di
indagini accurate, si sono tra-
dotte, da parte del GIP del
Tribunale di Roma, in primis, in
una misura cautelare che dispo-
neva il divieto di avvicinamento
ai luoghi frequentati dalla per-
sona offesa, con contestuale
divieto di comunicare con la
stessa attraverso qualsiasi
mezzo, e poi in un’ordinanza di
aggravamento di sottoposizione
agli arresti domiciliari, fino alla
definitiva custodia cautelare in
carcere, scattata dopo che lo stal-
ker, imperterrito, continuava a
perseguitare la sua vittima. Lo

scorso mese di maggio, il “per-
seguitato” ha iniziato nuova-
mente a ricevere numerose chia-
mate, sia sul cellulare personale
che sulla linea fissa di casa, da
parte di uomini che chiedevano
di incontrarlo. Tutti parlavano
di aver letto un suo annuncio.
Ed è stato così che l’uomo vitti-
ma dello stalker ha scoperto che
erano stati creati alcuni profili
fake, associati ai suoi numeri di
telefono, che pubblicavano
richieste di incontri su siti di

annunci per uomini con orienta-
mento omosessuale, riportanti
come foto del profilo il volto del
suo stalker. Dopo l’ultima que-
rela, i Carabinieri della Stazione
Roma Salaria hanno raccolto
tutti i nuovi elementi e, al termi-
ne delle indagini, hanno dato
esecuzione ad una nuova misu-
ra cautelare che ha disposto gli
arresti domiciliari per lo stalker,
emessa dal GIP del Tribunale di
Roma. Ma non contento, nono-
stante ai domiciliari, il 43enne

ha continuato a perseguitare la
vittima con decine di telefonate
e con post offensivi sui social
network.  Violazioni segnalate
dai Carabinieri in Procura che
hanno fatto scattare un’ordinan-
za di aggravamento della misu-
ra cautelare da parte del Gip che
lo ha messo, questa volta, in car-
cere. I Carabinieri della Stazione
Roma Salaria lo hanno infatti
prelevato dalla sua abitazione e
condotto nel carcere di
Rebibbia.

Stalking: in manette 43enne,
si era invaghito di un suo
coetaneo conosciuto a lavoro I Carabinieri della Stazione di

Roma Tor Bella Monaca hanno
scovato, all’interno di un appar-
tamento occupato abusivamente
nella zona di Tor bella Monaca,
un nomade 19enne, con prece-
denti e senza fissa dimora, lati-
tante dallo scorso 18 aprile. Il
19enne è uno dei due rapinatori
che la notte di Capodanno rapi-
narono due ragazze dell’autovet-
tura su cui viaggiavano, ritrovata
poco dopo in fiamme. Finì in
manette assieme ad un complice
di 20 anni, nomade, con l’accusa
di rapina aggravata e incendio
doloso in concorso. Le indagini
dei Carabinieri erano scattate a
seguito della denuncia delle vitti-
me, una 26enne e una 20enne,
entrambi romane, che il 1 genna-
io, nel rientrare a casa dopo aver
festeggiato il Capodanno, a
bordo della loro autovettura, in
via di Rocca Cencia, furono tam-
ponate dal mezzo che le seguiva,
con a bordo i due malviventi e
sotto la minacce dei due, che nel
frattempo si erano affiancati alla
loro auto, accostarono all’interno
di un’area di servizio. I rapinato-
ri si impossessarono dell’auto e si
dileguarono. Nel frattempo i
Carabinieri, intervenuti qualche

ora dopo per l’incendio di un’au-
tovettura in via Ferdinando
Quaglia, appurarono che si trat-
tava dell’auto rapinata alle due
vittime. Successivamente il gio-
vane per sfuggire alla galera si è
dato latitante fino a quando ieri i
Carabinieri sono riusciti dopo
alcuni mesi di indagini a scovar-
lo. Dopo averlo ammanettato è
stato portato in caserma dove i
militari gli hanno notificato l’or-
dinanza di custodia cautelare in
carcere e relativo decreto di lati-
tanza, emessi il 18 aprile c.a.,
dalla corte di appello di Roma -
Sezione Minori - successivamen-
te è stato condotto presso il carce-
re di Regina Coeli a disposizione
dell’Autorità Giudiziaria.

Tor Bella Monaca: 
scovato e arrestato
rapinatore latitante



Intimato l’alt per un controllo, due
peruviani irregolari sul territorio
nazionale, hanno tentato di ucci-
dere un poliziotto della volante
Baggio bis, presso il commissaria-
to sezionale di Lorenteggio
(Milano), trascinandolo per oltre
100 metri sull’asfalto, dopo aver
ripreso improvvisamente e velo-
cemente la marcia, per tentare la
fuga. «Esprimiamo solidarietà al
collega, sperando possa ripren-
dersi al più presto. Il peruviano -
spiega Stefano Paoloni, Segretario
Generale del Sindacato
Autonomo di Polizia (Sap) - ha
acceso improvvisamente il moto-
re e, sterzando, ha colpito con lo
specchietto a un fianco il collega
che, per non farsi investire, si è
aggrappato allo sportello lato gui-
datore. Questo non è bastato a far
desistere il delinquente, il quale
anziché fermarsi, ha continuato la
marcia ad alta velocità, trascinan-
do il collega per oltre 100 metri.
Per fortuna . prosegue - l’urto con
un marciapiede ha causato lo
squarcio dello pneumatico ante-
riore, arrestando la corsa della vet-
tura. Se ciò non fosse avvenuto, la
folle corsa sarebbe proseguita e il
collega avrebbe rischiato di mori-
re. Siamo stanchi - dice ancora
Paoloni - di essere lasciati in balia
di delinquenti che non hanno
nulla da perdere tanto da arrivare
al tentativo di ucciderci. Intanto

continua la nostra conta dei feriti.
Siamo all’11 di luglio, e dall’inizio
del mese abbiamo contato 20 epi-
sodi di violenza nei confronti
delle forze dell’ordine, con un
totale di 35 operatori feriti che
vanno ad aggiungersi ai 70 regi-
strati nel mese di giugno. È una
vera e propria mattanza. I due
peruviani a bordo dell’auto alla
fine sono stati arrestati e trovati in
possesso di quantitativi di stupe-
facente. Occorre inasprire le pene
per chi commette tali reati. Alla
luce di questo ultimo fatto - con-
clude - ci aspettiamo una pena
severa nei confronti dell’extraco-
munitario che, non solo si è sot-
tratto al controllo, ma ha anche
tentato di uccidere un poliziotto.
E’ ora di punire chi sbaglia resti-
tuendo dignità e sicurezza a chi
rischia la propria vita per garanti-
re delinquenti del genere alla giu-
stizia».
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Pubblicate le motivazioni della
sentenza con cui la Cassazione, a
maggio, ha stabilito che è “illeci-
ta” la “cessione”, “messa in ven-
dita” e “commercializzazione al
pubblico” a “qualsiasi titolo” di
“foglie, infiorescenze, olio e resi-
na” dalla coltivazione di canna-
bis light. Le sezioni unite penali
spiegano: la legge 242/2016
“elenca tassativamente” i deriva-
ti commerciabili e quanto esula
lista rientra nelle norme sulle
droghe anche in caso di thc sotto
i livelli fissati. “Occorre verificare
la rilevanza penale della singola
condotta”.
Appello della Coldiretti
Serve un intervento definitivo
del legislatore per tutelare i citta-
dini senza compromettere le
opportunità di sviluppo del set-
tore con centinaia di aziende
agricole che hanno investito nella
cannabis e i terreni coltivati in
Italia che nel giro di cinque anni
sono aumentati di dieci volte dai
400 ettari del 2013 ai quasi 4000
stimati per il 2018, nelle campa-
gne dalla Puglia al Piemonte, dal
Veneto alla Basilicata, ma anche
in Lombardia, Friuli Venezia
Giulia, Sicilia e Sardegna. E’
quanto afferma la Coldiretti nel

commentare le motivazioni della
sentenza emessa a fine maggio
dalle Sezioni Unite della
Cassazione sui limiti della legge
242 del 2016 che, tra l’altro, osser-
va che "resta ovviamente salva la
possibilità per il legislatore di
intervenire nuovamente sulla
materia, nell'esercizio della pro-
pria discrezionalità e compiendo
mirate scelte valoriali di politica
legislativa, cosi da delineare una
diversa regolamentazione del

settore che coinvolge la commer-
cializzazione dei derivati della
cannabis sativa nel rispetto dei
principi costituzionali e conven-
zionali”. 
La coltivazione della cannabis -
conclude la Coldiretti - riguarda
in Italia anche esperienze inno-
vative, con produzioni che
vanno dalla ricotta agli eco-mat-
toni isolanti, dall’olio antinfiam-
matorio alle bioplastiche, fino a
pasta, biscotti e cosmetici.

Cannabis light,
la Cassazione pubblica
e motiva la sentenza 

Presidenza Commissione Ue, nulla
è scontato per Ursula von der Leyen

“Ho posto alcuni paletti. Su
quelli non si può transigere”. Lo
ha detto il premier Giuseppe
Conte, in merito all’autonomia.
“Siamo già a 8 Regioni. Non
posso trasferire tutte le compe-
tenze richieste. Introdurremo
meccanismi solidaristici, di coe-
sione nazionale, territoriale,
sociale per evitare che la
Penisola si slabbri e si allarghi il
divario tra Regioni. Un progetto
del genere sarebbe inaccettabi-
le”. La vicenda dei finanziamen-
ti alla Lega? “Invoco sempre la
fiducia. E’ fondamentale con i
cittadini e nel e governo”.

Extracomunitario
irregolare fugge in auto
e trascina poliziotto
per oltre 100 metri

Ursula von der Leyen, candida-
ta presidente alla Commissione
Europea, rischia di non avere i
voti necessari per la sua elezio-
ne. Secondo le previsioni ed i
calcoli fatti e sugli orientamenti
dei gruppi presenti, la soglia
utile per l’elezione sarebbe
distante. Il rischio deriverebbe
dall’orientamento negativo dei
socialdemocratici tedeschi, da
gran parte dei sovranisti e di
opinioni di voto singole, visto
che si tratta di una consultazio-
ne ‘segreta’. Quanto all’Italia il
Presidente del Consiglio Conte
ha dato disco verde alla von
der Leyen, anzi è stato tra i pro-
tagonisti nella mediazione tra
popolari, Socialdemocratici e
liberali, peccato, però, che i due
azionisti di maggioranza che lo
sostengono, Lega e M5S, su
questa candidatura hanno già
espresso, con varie dichiarazio-
ni negatività. C’è poi da dire
che sia la Lega che il M5S, nel
totonomine all’Ue, ad oggi non
hanno ancora incassato nulla.
Va detto poi della posizione di
Forza Italia, che ha confermato

il voto favorevole. Per Tajani i
rischi ci sono, ma poi, per l’ap-
pena eletto Presidennte della
Commissione Affari
Istituzionali, alla fine i voti ci
saranno. Ferma e nettamente
contraria alla candidatura, la
posizione di Fratelli d’Italia.
Confermato il pesante voto
contrario dei verdi, ad annun-
ciarlo i due co-presidenti dei
Verdi, la tedesca Ska Keller e il
belga Philippe Lamberts,
immediatamente dopo aver
ascoltato von der Leyen dopo
l’audizione davanti a tutti gli
eurodeputati del gruppo. “Le
sue dichiarazioni sono state
deludenti. Non abbiamo senti-
to alcuna proposta concreta, sia
sul rispetto dello stato di diritto
che sul clima. Siamo stati eletti
con un mandato per il cambia-
mento, e non vediamo come il
cambiamento sarà possibile
con questa candidata”, ha
osservato Ska Keller. Ma ecco,
poi quanto ha dichiarato da
candidato Commissario in pec-
tore, la von der Leyan, un una
sorta di mini-programma: “E’

un obbligo soccorrere tutte le
persone in pericolo in alto
mare. Aiutare i migranti che si
trovano sulle imbarcazioni di
fortuna è veramente un princi-
pio di base”. Lo ha detto la can-
didata alla presidenza della
Commissione europea, Ursula
von der Leyen. “E’ estrema-

mente importante ridare vita
alla missione Sophia, bisogna
trovare una soluzione a questo
problema”, ha aggiunto la von
der Leyen, chiedendo poi di
riformare il sistema di Dublino.
“Bisogna trovare un consenso
sulla missione Sophia. E’
importante aiutare le persone

in mare, chi si trova in imbarca-
zioni di fortuna. E’ un obbligo
andare ad aiutare persone in
difficoltà”, ha dichiarato von
der Leyen ricordando il dram-
ma di Lampedusa del 2015.
All’epoca von der Leyen, mini-
stro della Difesa, ha ricordato
di aver inviato navi tedesche.

“La Marina militare tedesca ha
salvato 22mila persone”, ha
spiegato. “Dobbiamo lavorare
collettivamente su definizione
di asilo e di immigrazione ille-
gale. E’ importante rilanciare la
discussione. Dobbiamo miglio-
rare il regolamento di Dublino.
Non si può considerare que-
stione immigrazione in modo
isolato, il dramma non potrà
essere superato se non ci sarà
posizione forte Ue. L’Unione
europea deve collaborare con
Paesi d’origine, per combattere
contro l’immigrazione illegale,
abbiamo delle leve sui cui dob-
biamo agire nei Paesi d’origi-
ne”, ha concluso. La von der
Leyen lancia inoltre la sfida del
“salario minimo per tutti i Paesi
Ue”. La candidata alla presi-
denza Ue ha delineato una sua
idea di Europa che abbia al cen-
tro “lavoro, prospettive, stabili-
tà e sicurezza”. E ha detto che
“il lavoro deve dare di che
vivere in ogni Paese europeo e
per questo io combatterò per
avere il salario minimo in ogni
Paese”.

Autonomia,
Conte: “No
al divario

tra le regioni”



Conclusa la prima parte, dedica-
ta alla presentazione della locali-
tà, VisiTuscia, la Borsa del
Turismo e dell’Agro-alimentare
dell’Etruria Meridionale, dà
appuntamento ad ottobre, quan-
do dal 18 al 20, saranno gli opera-
tori della domanda e dell’offerta
a caratterizzare la manifestazione
che oggi si pone come la più effi-
ciente per promuovere quella
estesa parte di territorio (abbrac-
cia anche parte dell’Umbria e
della Toscana meridionale) posta
a nord della provincia di Roma.
E’ già da qualche anno che, oltre
al momento della pura commer-
cializzazione, VisiTuscia offre
momenti di conoscenza del terri-
torio, per presentare alla vasta
clientela italiana e soprattutto
estera, alcune chicche di assoluto
valore culturale ed enogastrono-
mico. Organizzata come sempre,
con passione e competenza dal
suo Patron, Vincenzo Peparello,
Presidente, tra l’altro, della
Confesercenti di Viterbo e del
CAT – Sviluppo Imprese di
Viterbo, questa prima parte si è
sviluppata lungo l’itinerario
della Via Francigena, facendo
conoscere agli ospiti intervenuti
luoghi, persone e situazioni che
contribuiscono in maniera espo-
nenziale a far innamorare il visi-
tatore. Quest’anno in particolare,
la manifestazione è stata aperta
da una atipica conferenza stampa
nel corso della quale, oltre a pre-
sentare i contenuti di VisiTuscia,
in continuità con quanto fatto
finora con l’inedita formula di
“VisiTuscia in Tour” che, iniziata
nel 2015 con l’Expo, è poi prose-

guita negli anni successivi con
l'Anno dei Cammini (2016),
l'Anno dei Borghi (2017) e l'Anno
del Cibo (2018), sono stati presen-
tati i dati del Turismo Lento o
“Turismo slow” ovvero quel turi-
smo che “promuove la qualità e
l'esperienza contrapponendosi al
turismo di massa, veloce e di con-
sumo che poco valorizza le tipici-
tà di un luogo”. Il 2019 è stato
infatti dedicato a questa partico-
lare forma di turismo e il fatto
non poteva sfuggire agli organiz-
zatori considerato che le poten-
ziali del territorio sono partico-
larmente e perfettamente in linea
con queste tematiche come
hanno dimostrato i dati raccolti
da Vittorio Ferla nell’indagine
intitolata  ‘Il Gusto lento della
vita’, svolta da SWG CST e
GNAM GLAM, presentata nello
Spazio Attivo di Viterbo insieme
a Lino Busà, coordinatore nazio-
nale di FIPAC, la federazione dei
pensionati di Confesercenti che
la ricerca ha commissionato. Ad
accogliere i giornalisti, nella con-

ferenza di apertura moderata dal
giornalista Antonio Castello, il
consigliere regionale del Lazio
Enrico Panunzi che ha esortato le
amministrazioni “perché si muo-
vano nella direzione indicata da
Visit Tuscia”, il sindaco di
Viterbo Giovanni Arena e l’asses-
sore all’Agricoltura e Finanzia-
menti Comunitari Ludovica
Salcini.
Il tour è poi proseguito con le
visite a San Martino al Cimino
dove gli ospiti hanno potuto
conoscere la storia dell’Abbazia
raccontata da Colombo
Bastianelli, il bibliotecario che del
sito conosce tutto e più di tutto,
Bagnaia con la bellissima Villa
Lante, raccontata da Simona
Sterpa, Proceno, una delle dimo-
re storiche più raffinate d’Italia,
accolti da donna Bisoni Cecchini,
per finire a Bolsena e al suo lago,
descritta da Maria Guidotti, non
prima di una sosta presso la torre
Julia de Jacopo di Acquapen-
dente. 
“Il pezzo forte della manifesta-

a cura di Antonio Castello

VisiTuscia. Dopo l’apertura, 
appuntamento ad ottobre

“Pensiamo di coinvolgere oltre 500 mila utenti”, dichiara il Patron Vincenzo Peparello

Ludika 1243 
raddoppia: due fine
settimana di luglio
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La XIX edizione di Ludika si terrà in due fine settimana di luglio.
Un’offerta culturale maggiore per proseguire nella continuità del
cartellone estivo viterbese, a tutto vantaggio dei turisti e dei citta-
dini che potranno vivere le fantastiche atmosfere medievali del-
l’evento, dall’11 al 14 luglio e dal 18 al 21 luglio 2019. Nel primo
fine settimana il consueto programma che culminerà nella batta-
gliola a Valle Faul, dove come sempre tutti potranno partecipare
scegliendo di schierarsi tra guelfi o ghibellini, insieme al festival
del Gioco da Tavolo Giokeria, che nella settimana successiva pro-
seguirà con sorprese e appuntamenti. Immancabile la taverna, che
nel primo weekend proporrà di nuovo le ricette storiche e tradi-
zionali medievali, nate dallo studio filologico sull’epoca. Non
mancherà il Festival Comed’Arte, alla decima edizione, con com-
pagnie nazionali ed internazionali che racconteranno vizi e virtù
dell’uomo di ogni tempo attraverso la voce universale delle
maschere. Per tutti i dettagli è attesa lunedì 8 luglio alle ore 10.30
la conferenza stampa di presentazione a Palazzo dei Priori.

L’ottava edizione dell’evento più riuscito del-
l’estate della Tuscia torna, per due fine setti-
mana consecutivi. La Sagra della Pecora a
Fabrica di Roma si terrà infatti dal 12 al 14 e
dal 20 al 22 luglio, negli ampi spazi del Parco
delle Vallette La sagra, organizzata dal comi-
tato San Matteo e Giustino in collaborazione
con l’amministrazione comunale, nasce con
l’obiettivo di riscoprire e valorizzare i piatti
della tradizione e di uno dei mestieri più anti-
chi dell’uomo, la pastorizia. Oltre ad essere
un’occasione di convivialità e di riscoperta di
antichi sapori, la sagra della pecora diventa
quindi un momento di approfondimento
delle tradizioni popolari. Non è un caso che
durante le giornate dell’evento sarà ospite un
mastro formaggiaio che illustrerà tutte le tec-
niche ed i piccoli segreti della lavorazione del
formaggio e della ricotta di pecora. I punti di
forza che rappresentano il segreto di un
afflusso enorme di visitatori (l’anno scorso
sono stati seimila) sono: l’ampio parcheggio,
i prezzi popolari ed il menù gluten free, oltre
a sfiziose novità come la porchetta di pecora.
In menù, i deliziosi gnocchi al castrato e
all’amatriciana, pecora alla brace e alla calla-

ra, coratella e salsicce di maiale e gli imman-
cabili arrosticini. Il tutto innaffiato con ottimo
vino locale e con l’accompagnamento musi-
cale di gruppi live.

Tre giorni di festa a Montalto di
Castro nello splendido Borgo
Vecchio della località di Pescia
Romana, dove dal 12 al 14 luglio
si terrà la XXXII Sagra del
Melone, uno dei prodotti agrico-
li più prestigiosi del territorio. Si
inizia venerdì 12 luglio, alle ore
18:00, alla presenza dell’ammi-
nistrazione comunale e delle
autorità civili e militari che inau-
gureranno l’evento accompa-
gnati da un’allegra street band
che porterà vitalità durante tutta
la manifestazione. La Sagra,
organizzata dall’associazione
Zero in Condotta, con il patroci-
nio del Comune di Montalto di
Castro, vedrà come protagoni-
sta la gastronomia locale, con
piatti prelibati a base di melone
presso lo stand gastronomico
aperto ogni sera a partire dalle
ore 19:00. Ad arricchire il per-
corso della Sagra la mostra mer-
cato (dalle ore 18:30), in cui sarà
possibile acquistare prodotti
anche artigianali. Sempre vener-
dì 12 luglio, alle ore 21:30, si esi-
birà il Gruppo Folk del Centro
anziani di Montalto di Castro, e
a seguire (ore 22:00), il cabaret
con Massimo Bagnato. Tra i gio-
chi gonfiabili allestiti nell’area
per bambini, sabato 13 luglio,
alle ore 18:30, si terrà l’intratteni-
mento con il truccabimbi e il
laboratorio colorato presso piaz-

za delle Contrade. La sera di
sabato, alle ore 21:30 sul palco il
concerto a ingresso libero di
Enzo Ghinazzi, in arte Pupo.
Domenica 14 luglio, alle ore
21:30, alla Sagra del Melone suo-
nerà l’orchestra Mirko Casadei

(Ingresso gratuito) per poi finire
questa 32esima edizione con lo
spettacolo pirotecnico delle ore
23:30. Presso il Pit di Pescia
Romana (Borgo Vecchio) si terrà
invece una interessante mostra
fotografica.

Fabrica di Roma, arrosticini e menù
gluten-free alla Sagra della Pecora

XXXII Sagra del Melone
a Pescia Romana

zione, giunta ormai all'undicesi-
ma edizione, sarà però il wor-
kshop dedicato alla domanda e
all'offerta, che quest'anno riguar-
derà sempre il turismo lento e
quindi più vicino alla fascia di
popolazione degli over 65.
Interverranno una quarantina di
tour operator, agenti di viaggio e
responsabili di settore prove-
nienti da tutta Italia, ma anche
dall’estero. Nel frattempo ver-
ranno predisposti pacchetti di
viaggio che includeranno offerte
maggiormente rivolti alla valo-
rizzazione del prodotto ambien-
tale, quali borghi, siti archeologi-
ci e centri enogastronomici (can-
tine, frantoi, etc.) senza tralascia-
re strutture termali e il termali-
smo diffuso. La ricettività sarà
presente sia con quella tradizio-
nale alberghiera, sia con quella
extralberghiera, da dimore parti-
colari come palazzi storici e
castelli, b&b e agriturismi.
Pensiamo di coinvolgere proprio
partendo dagli over 65 circa 500
mila utenti. A tale scopo, i pac-
chetti, oltre che nel corso del
workshop, verranno veicolati e
spediti a circa 7500 agenzie di
viaggio”.
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Lo stabilimento
di Mirafiori compie 80 anni

venerdì  12 luglio 2019

In un simbolico ponte tra passato e futu-
ro, attraverso la posa di un sofisticato
robot Comau all’interno di uno dei più
grandi e storici impianti dell’industria
automobilistica internazionale, sono
stati celebrati oggi a Torino gli ottant’an-
ni dello stabilimento di Mirafiori e l’ini-
zio della costruzione della linea per la
nuova 500 BEV. Si tratta di una nuova
generazione di vetture che saprà conti-
nuare la lunga tradizione di modelli
innovativi usciti dall’impianto torinese
(complessivamente più di 35) come ad
esempio la stessa 500 che uscì per la
prima volta da Mirafiori nel 1957. Alla
presenza delle autorità e delle istituzioni
locali e regionali, tra cui la Sindaca di
Torino Chiara Appendino, il Presidente
della Regione Piemonte Alberto Cirio e
il Prefetto di Torino Claudio Palomba, il
COO della regione EMEA di Fiat
Chrysler Automobiles, Pietro Gorlier, ha
ricordato che “Mirafiori si è trasformata
di pari passo con la città di Torino, ne ha
condiviso i successi come i momenti dif-
ficili ma ha sempre trovato il modo di
riemergere e resta una delle fabbriche
automobilistiche europee in attività da
più tempo”. Nei suoi ottanta anni di
vita, Mirafiori ha prodotto oltre 28 milio-
ni 700 mila vetture. Oggi nel comprenso-
rio di Torino (Mirafiori e Grugliasco)
lavorano circa 20.000 persone tra gli
addetti di produzione e le attività colle-
gate di ingegneria e design, vendite, ser-
vizi finanziari e ricambi. È il più grande
complesso di FCA nel mondo. Se si
allarga il perimetro anche alle altre atti-
vità di FCA in Piemonte, vanno conside-
rate altre 4.000 persone e i circa 40.000
addetti che lavorano nelle aziende forni-
trici. Le celebrazioni di oggi hanno scrit-
to un nuovo capitolo della storia di
Mirafiori. La piattaforma in costruzione
è specifica per le vetture elettriche e
vedrà proprio la prima applicazione con
la 500 BEV. Ieri è stato posto il primo
robot e nel giro dei prossimi mesi sarà
allestito il resto degli impianti (solo in
lastratura saranno ospitati 200 robot che
permetteranno di avere il processo di
saldatura totalmente automatico): la
produzione delle prime pre-serie è pre-
vista entro la fine dell’anno. Circa 1.200
persone saranno dedicate alla realizza-
zione della 500 elettrica, mentre la capa-
cità produttiva della linea sarà di 80.000
unità l’anno con la possibilità di essere
aumentata. Nel complesso tra costi di

progettazione, sviluppo e ingegneria e la
costruzione della linea, si tratta di un
investimento di circa settecento milioni
di euro. L’avvio produttivo avverrà nel
secondo trimestre del 2020. “La 500 BEV
è stata pensata, disegnata e ingegneriz-
zata tutta qui - ha sottolineato Gorlier -
un vero prodotto del ‘made in Fiat’ e del
‘made in Torino’. Un altro eccellente
esempio della capacità di creare e inno-
vare di cui la nostra azienda e questa
città sono ricchi. A Torino stiamo svilup-
pando un nuovo centro di eccellenza
sull’elettrico che ha già raggiunto 260
persone. La nuova 500 elettrica è il
primo tassello degli investimenti che
abbiamo in programma per il polo pro-
duttivo di Torino - ha aggiunto Gorlier
sottolineando che - a questo progetto
faranno seguito il rinnovamento dei
modelli Maserati, a partire dalla
Levante, e altri prodotti come previsto
dal nostro piano industriale”. La
Regione EMEA di FCA ha creato da
alcune settimane un nuovo specifico
ente “e-Mobility” che ha il compito di
coordinare tutte le attività collegate
all’elettrificazione. Vanno in questa dire-

zione i recenti accordi siglati con Enel X
e Engie grazie ai quali FCA offrirà solu-
zioni per semplificare la vita a chi acqui-
sterà e userà un’auto dei vari Brand del
Gruppo. Per l’Italia, l’Azienda sta preve-
dendo l’installazione di oltre 900 punti
di ricarica presso i propri siti produttivi
e nei parcheggi per i dipendenti, circa
1.200 presso i Leasys Mobility Store e
oltre 1.100 presso i propri concessionari,
per un investimento complessivo di
circa 33 milioni di euro. FCA sta inoltre
valutando progetti innovativi nell’ambi-
to del cosiddetto “Vehicle-to-grid”, un
sistema per cui i veicoli elettrici comuni-
cheranno con la rete per “restituire”
energia elettrica in caso di necessità e per

poi tornare a caricarsi quando la richie-
sta sarà minore. Un vantaggio per il
cliente e un risparmio nella produzione
di energia. La 500 elettrica è parte di un
piano di investimenti molto più ampio
che FCA realizzerà in Italia durante il
periodo 2019-2021. Si tratta, nel comples-
so, di cinque miliardi di euro, per soste-
nere un sostanziale rinnovo nella
gamma di prodotti, con l’introduzione
di 13 modelli totalmente nuovi o profon-
damente rinnovati e l’avvio di un piano
di elettrificazione dell’offerta, con l’inse-
rimento in gamma di 12 versioni elettri-
che di modelli nuovi o già esistenti.
“Nonostante il contesto macro-economi-
co piuttosto difficile e un mercato conse-

guentemente debole, abbiamo voluto
confermare gli investimenti - ha com-
mentato Gorlier - e la cerimonia di oggi
è un segno concreto del fatto che i nostri
progetti procedono a ritmo serrato”. In
occasione dell’evento è stato poi ricorda-
to che, qualche mese fa al Salone di
Ginevra, sono stati presentati i nuovi
modelli ibridi plug-in delle Jeep
Renegade e Compass, che recentemente
a Torino è stato lanciato in anteprima
mondiale il Ducato elettrico (il primo
veicolo elettrico prodotto da FCA in
Europa) e che l’ex stabilimento di
Rivalta, altra realtà storica del Piemonte,
si sta trasformando in uno dei centri glo-
bali di distribuzione ricambi del Brand
Mopar al servizio di Europa, Medio
Oriente, Africa e altri mercati mondiali.
Inoltre, nello stabilimento di Verrone,
dove nascono i cambi per una vasta
gamma di modelli, è in programma un
aumento di produzione dei cambi desti-
nati al Ducato e, per lo stesso veicolo
commerciale, sarà realizzato un motore
specifico la cui produzione inizierà a
Pratola Serra a partire dalla fine del
prossimo anno. A Cento, invece, poco
più di un mese fa è iniziata la produzio-
ne della nuova generazione dei motori
V6, tutti destinati all’esportazione per
essere montati sui RAM venduti in
Nord America. “Tutte le vetture uscite
da Mirafiori - ha concluso Gorlier - sono
state avveniristiche per il loro tempo,
perché hanno sempre avuto qualche
aspetto di novità e unicità: per lo stile,
per le dimensioni, per il sistema di pro-
pulsione, per i materiali usati, per il con-
cetto attorno al quale erano sviluppate.
Oggi il nostro modo di concepire l’inno-
vazione non cambia: la Nuova 500 BEV
avrà soluzioni all’avanguardia in un
contesto industriale e di marketing
molto diverso rispetto anche solo a
pochi anni fa. E diventerà, ancora una
volta, una pietra miliare nella storia di
FCA e dell’automobile”.

Lanciata la nuova linea per la Fiat 500 elettrica in produzione dal 2020 
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Alessia, Chiara, Claudio, Costanza,
Davide, Domenico, Enrico, Federico,
Federico, Flaminia, Flavio, Gaetano,
Karin, Leonardo, Ludmilla, Marco,
Massimiliano, Michael, Pietro, Valeria.
Sono i nomi dei 20 Volontari Team
Leader, che inaugureranno ufficialmente
il percorso del Programma Volontari
UEFA EURO 2020 domani, venerdì 12
luglio, data in cui si terrà il primo collo-
quio di selezione per la manifestazione.
La missione principale dei Volontari
Team Leader è quella di assistere il
Volunteer Manager e lo staff volontari
durante la fase di selezione dei volontari,
conducendo in prima persona i colloqui e
individuando i profili più validi e adatti ai

diversi ruoli volontari previsti per la
manifestazione. Attraverso due giorni di
formazione nelle giornate di sabato 6 e
domenica 7 luglio il gruppo ha iniziato a
prepararsi al meglio per l’occasione: dopo
i saluti iniziali di Giovanni Spitaleri, pro-
ject leader per UEFA EURO 2020, e del-
l’avvocato Amalia Falcone sono state
approfondite insieme con il Team
Volontari varie tematiche utili a condurre
i colloqui al meglio. Il gruppo è variegato:
da studenti in filosofia, comunicazione e
informatica a laureati in marketing, psico-
logia ed economia, fino a liberi professio-
nisti ed insegnanti di lingua inglese, i can-
didati, tra i 20 e i 45 anni (tra gli altri,
anche un ex volontario dei Mondiali gio-

cati in Italia nel 1990), provengono da
tutta Italia ed Europa e avranno un ruolo
fondamentale nel creare una community
motivata ed entusiasta di Volontari per
UEFA EURO 2020. Il colloquio di selezio-
ne, della durata di un’ora, rappresenterà
prima di tutto un’occasione per conoscere
di persona i candidati, presentare i punti
chiave del Programma Volontari, rispon-

dere alle loro domande, provare un cam-
pione della divisa del Volontario e indivi-
duare l’area operativa più adatta alle
disponibilità degli aspiranti volontari in
termini di orario e di interessi. I colloqui,
su invito, prenderanno il via domani,
venerdì 12 luglio, a Roma e continueran-
no, con una pausa durante il mese di ago-
sto, fino a novembre 2019. Per i candidati

che non risiedono nella Capitale sarà pos-
sibile prenotare e condurre il colloquio
per via telefonica: saranno oltre 1.600 i
candidati ad essere invitati ad un incon-
tro, per arrivare alla rosa conclusiva di
1000 volontari operativi tra giugno e
luglio 2020, i mesi della fase finale del
primo Campionato Europeo itinerante
della storia.

Euro 2020, al via i colloqui
di selezione dei volontari per il primo

Europeo itinerante della storia 
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Un progetto dagli anni ’70 riparte da Roma per diffondere il concetto di unione e culturale

“A 4 mani” tra arte e sociale
Riportare in auge un progetto lanciato
negli anni ’70 per promuovere l’integra-
zione sociale: è questa l’ambiziosa sfida
del “Progetto a 4 Mani” ideato da
Marco Tamburro, artista pittorico e
post-futurista dello “Studio 8 Art
Gallery” di Roma. L’iniziativa è partita
in questi giorni nella Capitale e tocche-
rà nel corso dei prossimi mesi tante
altre città italiane: consiste nella crea-
zione di una serie di opere, oltre venti;
le prime sono attualmente in esposizio-
ne a Roma e sono state realizzate,
appunto, “a 4 mani”. In ciascuna di esse
Tamburro sperimenta nuove tecniche
insieme ad altri artisti internazionali -
tra cui il cubano Ramirez, l’israeliano
Lai, il giapponese Riku, il tedesco
Webber - di diverse discipline: dalla pit-
tura figurativa, all’astratto, dall’aspetto
più concettuale passando per la foto-

grafia. L’obiettivo? Proporre a livello
nazionale e internazionale un “dibatti-
to” artistico e culturale tra creativi.
“L’arte ha bisogno di interazione, non
può chiudersi in un individualismo
creativo finalizzato solo al mercato o al
successo” spiega Tamburro, secondo
cui “al giorno d'oggi è necessario, per
ritrovare vigore in questo settore, aprire
un confronto, oramai desueto tra gli
artisti contemporanei, per agevolare la
potenza creativa che nasce dall’unione
di artisti che parlano linguaggi diversi”.
Le prime delle opere realizzate saranno
esposte a Roma fino al prossimo 30
ottobre, in via dei Vascellari 72 (zona
Trastevere) dove gli artisti - accademici
e di strada, emergenti o professionisti,
formalisti o astrattisti - si incontrano
periodicamente per dare vita a una vera
e propria “comunità” internazionale

che attraverserà nei prossimi mesi tutta
la penisola. Ognuno di loro, con la pro-
pria peculiarità unita alle diverse cultu-
re di appartenenza, proverà a derubri-
care il proprio furor artistico per creare
un nuovo linguaggio. Il leitmotiv delle
opere andrà a interessare alcune delle
tematiche sociali più note dei nostri
tempi: il filo conduttore infatti, sarà
quello dei temi più caldi - come le cause
ambientali e di integrazione - per lan-
ciare, oltre al progetto artistico, anche
uno spunto di riflessione e approfondi-
mento sulla società odierna. Bando
all'individualismo e all'egocentrismo,
dunque, che in questo Progetto verrà
sostituito da una forte complicità: si
“giocherà ad armi pari”, senza badare
alle classificazioni “di mercato”, alla
notorietà o alla popolarità di ciascuno
degli artisti coinvolti.



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.TI PRESENTO PATRICK
Un film di Mandie Fletcher. Con Sam Fletcher, Beattie Edmondson, Rupert Holliday Evans, Ann Queensberry, Ed Skrein Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Sarah e? stata lasciata dal fidanzato. Mentre la sua vita sta andando in pezzi, riceve in eredita? dalla nonna un cane, il viziatissimo carlino Patrick. La vita della trentenne inglese Sarah va in pezzi il giorno in cui viene lasciata dal fidanzato. Come se non bastasse, pochi giorno dopo la sua nonna muore lasciandole in eredità un carlino di nome Patrick. Costretta a prendersi in casa l'animale, Sarah inizia una difficile convivenza fatta di tragicomiche uscite al parco, disastri domestici e complicate giornate lavorative nella scuola in cui lavora come insegnante d'inglese. L'incontro con due uomini, l'aitante Ben e il veterinario Oliver, regalano a Sarah la prospettiva di un nuovo amore, ma sarà il rapporto con Patrick il sentimento che cambierà in meglio la sua vita.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca. ESCAPE PLAN 3 - L'ULTIMA SFIDA
Un film di John Herzfeld. Con Sylvester Stallone, Malese Jow, Dave Bautista, Devon Sawa, Harry Shum Jr. Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 226 sale. Distribuzione M2 Pictures. Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

PETS 2 - VITA DA ANIMALI
Un film di Chris Renaud. Con Patton Oswalt, Jenny Slate, Kevin Hart, Eric Stonestreet, Alessandro Cattelan Uscita 6 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 197 sale. Distribuzione Universal Pictures. La sua padrona ha avuto un figlio e il cane Max si ritrova improvvisamente ansioso, vittima della sindrome del genitore iper apprensivo, e torturato da un prurito psicosomatico. Quale miglior cura di un soggiorno in campagna? Nel frattempo, a New York, a presidiare il quartiere, restano Gidget, che imparerà a fingersi un gatto, e il coniglio Nevosetto, che avrà modo di soddisfare la sua sete di avventura.Film per famiglie che non sacrifica i più piccoli, il sequel di Pets è lento a ingranare ma poi procede con sicurezza e divertimento, regalando qualche scena memorabile. Costruito come un trittico di piccole parabole sul coraggio, sul potere e sulla solidarietà e chiuso da un finale tutto azione che ristabilisce nettamente il confine tra buoni e cattivi, Pets 2 non va a caccia di originalità ma raggiunge comunque la meta

ARRIVEDERCI PROFESSORE
Un film di Wayne Roberts. Con Johnny Depp, Zoey Deutch, Danny Huston, Rosemarie DeWitt, Farrah Aviva Uscita 20 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 201 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Richard, professore di letteratura, scopre di avere un cancro ai polmoni. Deciso a rifiutare le cure, prima di morire modifica drasticamente la sua vita. Allontana dalle lezioni chiunque non sia interessato e spinge gli allievi rimasti a liberare la loro voce. Per Richard sarà un lungo, liberatorio congedo dalla vita.Depp vesti i panni ormai soliti del dandy decadente e decaduto, in una stretta confluenza di esigenze drammatiche e riferimenti autobiografici. Ma il regista Wayne Roberts non ha il coraggio di portare fino in fondo il potenziale distruttivo del suo film e l'assenza morale sfocia in una dolcezza malinconica che tutto abbraccia e tutto sopisce, compresa la rabbia grottesca di Johnny Depp

WOLF CALL - MINACCIA IN ALTO MARE
Un film di Antonin Baudry. Con François Civil, Omar Sy, Reda Kateb, Mathieu Kassovitz, Paula Beer Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 109 sale. Distribuzione Adler Entertainment. Il 'canto del lupo' è il nome in codice di un sonar nemico, di un pericolo in avvicinamento che solo un 'orecchio d'oro' può avvertire. Analista acustico dall'udito eccezionale, Chanteraide si è guadagnato quel soprannome sul campo. E il suo campo è il mare. Infallibile fino a quel momento, commette un errore e deve rispondere ai superiori della défaillance. Sceneggiatore di fumetti con lo pseudonimo di Abel Lanzac, Antonin Baudry cambia 'corpo' ma non spirito, firmando una spettacolare opera prima che non dà tregua. Il film coniuga con audacia rara intrigo geopolitico e thriller d'azione. Un matrimonio tra riflessione profonda e immersione totale, tra azione pura e studio dei caratteri. Wolf Call non è soltanto un film d'azione, è soprattutto un confronto tra uomini che condividono lo stesso destino.

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. ANNABELLE 3
I coniugi Ed e Lorraine Warren, demonologi e cercatori di fantasmi, hanno chiuso la bambola Annabelle, pericolosa perché posseduta da uno spirito, in un'apposita teca nel loro personale museo degli orrori nello scantinato di casa. La teca è stata sigillata e benedetta in modo che il male non possa uscirne. La piccola Judy, figlia dei Warren, sta per compiere dieci anni e, pur essendo molto legata ai genitori, soffre un po' per la loro controversa popolarità e viene presa in giro a scuola, non trovando nemmeno amichetti che vengano a fare festa con lei per il suo compleanno. I genitori devono uscire di casa per la nottata e Judy viene affidata alla giovane babysitter Mary Ellen, con cui la bambina si trova molto bene. Un'amica di Mary Ellen, Daniela, in pratica si autoinvita a fare festa con le due, ma ha uno scopo segreto. Vuole scendere nel museo dei Warren per cercare di comunicare con lo spirito di suo padre, morto da non molto. Sgattaiolata nello scantinato, chiede allo spirito di manifestarsi, di dare un segno. Il segno lo ottiene proprio da Annabelle e perciò apre la teca. Pessima idea. 

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IL SEGRETO DI UNA FAMIGLIA
Un film di Pablo Trapero. Con Martina Gusman, Bérénice Bejo, Edgar Ramirez, Joaquín Furriel, Graciela Borges Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 56 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Eugenia e Mia sono due sorelle argentine: mentre Mia è rimasta presso la sontuosa proprietà di famiglia chiamata La quiete, Eugenia ha scelto di vivere a Parigi, dove il padre aveva lavorato come diplomatico. Un ictus capitato a papà richiama Eugenia a casa. Nulla in questa famiglia è come sembra, e sotto La quiete si agitano tensioni e verità nascoste.Dopo Il clan, che raccontava un'altra famiglia piena di segreti, Pablo Trapero si misura con una forma d'amore assoluto - quello fra due sorelle - incastonata in una cornice ambigua. Trapero dirige in modo empatico e tattile, cambiando più volte registro, dal melodramma alla commedia nera, dal grottesco al farsesco. E non perde l'occasione per riferire parte del racconto al passato ingombrante del suo Paese, regalando alla storia più di un doppiofondo a sorpresa.

Empatico e tattile, un racconto sulla sensualità segreta e una fisicità utilizzata come forma primaria di comunicazione. Con doppiofondo a sorpresa. Drammatico, Thriller - Argentina, Francia 2018. Durata 112 

NUREYEV - THE WHITE CROW
Un film di Ralph Fiennes. Con Oleg Ivenko, Adèle Exarchopoulos, Chulpan Khamatova, Ralph Fiennes, Aleksey Morozov Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 241 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Ballerino fuori dagli schemi, Rudolf Nureyev cresce in tecnica e splendore. Una tournée a Parigi è la risposta al suo bisogno di conoscere più da vicino la cultura e il balletto occidentali. Incontenibile e ribelle, si attira i sospetti del KGB, che lo marca stretto.A partire dalla biografia di Julie Kavanagh, Ralph Fiennes si concentra su un episodio della vita di Nureyev, il suo rocambolesco passaggio all'Ovest nella primavera del ’61. Sospeso tra due paesi, due mondi e due stili, il suo eroe rompe le linee di confine mantenendo la simmetria e la naturalezza nonostante lo sforzo dello slancio. Dissidente, rivoluzionario, étoile del 'mondo libero’, chi era Rudolf Nureyev? Il regista non si pone la questione. The White Crow è un film d'amore, Ralph Fiennes ama Nureyev. Non è abbastanza?

Un film d'amore con una sua singolarità e una qualità virtuosa di movimento. Biografico, Drammatico - Gran Bretagna 2018. Durata 122 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Un capitolo che allarga i confini della serie, introduce un tocco di ironia e convince con una seconda parte scatenata. Horror, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Una commedia drammatica con Johnny Depp professore malato terminale, adulto ribelle, padre e marito comprensivo. Commedia, Drammatico - USA 2018. Durata 90 Minuti.

Un'innocua commedia inglese sul complicato rapporto fra una donna sola e un cane rimasto senza padrona. Commedia, Gran Bretagna 2018. Durata 94 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un dimenticabile epilogo per una saga d'azione nata stanca e ormai del tutto spompata. Azione, USA 2019. Durata 87 Minuti.

Tre piccole divertenti parabole che procedono con sicurezza e divertimento e confluiscono in un finale all'altezza. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 86 Minuti.

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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